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DAL CIELO ALLA TERRA 

.   .   . 

IN VERITÀ, IN VERITÀ VI DICO: 

SCOSTATEVI DA QUESTI FOGLI SE NON SIETE ADULTI NELLO SPIRITO! 

FUGGITE SE SIETE CURIOSI E FORNICATORI DEL MALE! 

TACETE SE NON SIETE IN GRADO DI COMPRENDERE! 

MEDITATE SE INTRAVEDETE LA VERITÀ UNA ED ETERNA! 
 

IN VERITÀ, IN VERTIÀ VI DICO:  

IO VIVRÒ IN ETERNO IN QUESTE PAROLE E DA QUESTE PAROLE 

FARÒ NASCERE E CRESCERE TRIBOLAZIONI PER LE ANIME VOSTRE 

SE IN ESSE PORRETE ALITO DI SCHERNO, DI BASSI PENSIERI O DI VANA CURIOSITÀ. 
.   .   . 

PONETE I VOSTRI SPIRITI IN GIUSTO CONVICIMENTO 

E SIATE CONSIGLIATI E RAVVEDUTI. 

CHIEDETE A VOI STESSI E A DIO LUME DI SAPIENTE SENNO, 

SE NON VOLETE CHE QUESTI FOGLI DI CARTA 

DIVENGANO FUOCO DIVORATORE DELLE ANIME VOSTRE. 

SIATE PURI DI CUORE, SAGGI E MANSUETI, ED IN VERITÀ VI DICO: 

CONOSCERETE CON SPIRITO DI VERITÀ IL VERBO DI DIO CHE SI FA PAROLA… 
 

DAL CIELO ALLA TERRA – NEL TEMPO TERRENO, EUGENIO SIRAGUSA 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

In copertina: un’opera di Alex Grey 



 

CIÒ CHE CERCHI TI È DATO 

  DAL CIELO ALLA TERRA  

                                                           La Verità vi farà Liberi                               

                       

γνώθι σεαυτόν 
 

LA DOTTRINA DEL SUBLIME 

È SIMILE A UN TORRENTE IMPETUOSO 

CHE SORPASSA IN RAPIDITÀ L'ATTENZIONE DI CHI PARLA 

E DI CHI ASCOLTA. 

QUESTA DOTTRINA È TANTO SUBLIME DA SUPERARE 
LE FACOLTÀ DELL'INTELLETTO UMANO. 

SE NON RIUSCIRAI AD AFFERRARLA NELLA PAROLA DEL MAESTRO, 

VOLERÀ VIA, SI DILEGUERÀ ATTRAVERSO LA MENTE 

E FARÀ RITORNO ALLA SUA CERCHIA 

 

ADONIESIS, Trono, Maestro Cosmico della Triade Superiore (5°,6°,7° Dimensione, Astrale: Cherubini, Serafini, Troni) Genio Solare, Coordinatore Planetario 

Fotografia scattata con macchina fotografica Reflex Minolta da Eugenio Nunzio Siragusa a Catania, nel marzo del 1972, nei pressi di una chiesa in Via Monserrato 



 

CIÒ CHE CERCHI TI È DATO 

   POSEIDONIA L’INTRAMONTABILE     

                

Poseidonia era l’Isola principale dell’Atlantìde, la mitica AZTLAN, dove i Signori delle Stelle scendevano dal cielo con i 

loro vascelli solari e dove fu realizzata la più evoluta società umana che sia mai esistita sulla Terra. Nell’Isola di Poseidonia 

fu eretto il divino Tempio della Sapienza dove i Maestri dal dolcissimo sguardo ammaestravano gli Iniziati all’eterna 

Scienza Spirituale Cosmica. Durante il declino di Atlantide gli Iniziati Maggiori furono portati nell’El Dorado, paradisiaco 

territorio all’interno della Terra, dove viene istruita la genetica psicofisica che si manifesta nei cicli evolutivi della vita 

planetaria; altri Iniziati migrarono verso i continenti circostanti dove contribuirono ad edificare società basate sull’antica 

Conoscenza Sacra. Nei secoli e nei millenni i Maestri Solari hanno continuato ad ispirare gli antichi Iniziati che nel corso 

della storia hanno più e più volte ripreso corpo per tornare ad insegnare l’Immortale Verità che nessuna filosofia umana ha 

mai saputo eguagliare: la Scienza dello Spirito. Grazie al loro sacrificio, la eterna ed immutabile Verità è sempre tornata alla 

luce in ogni epoca storica. Duemila anni fa, dopo l’Avvento del Messia (Incarnazione della Coscienza Universale-Cristo) la 

vita del pianeta Terra (Anima Mundi) e delle anime che vi dimorano, ha subìto un impulso evolutivo la cui sublime 

parabola culminerà con il Ritorno del Figlio dell’Uomo Gesù-Cristo sulle nubi del cielo con gran potenza e gloria, 

accompagnato dalle Schiere Angeliche, le Milizie Celesti, che instaurerà in questo mondo il Nuovo Cielo e la Nuova Terra: 

il Regno Promesso. A partire dall’Incarnazione del Messia, il quale insegnò la Legge (Ama il prossimo tuo come te stesso) 

che vale ad annichilire ogni “peccato” (Karma), l’antica Conoscenza Sacra viene offerta sulle ali dorate dell’Aquila 

Giovannea, poiché Giovanni (il Discepolo che Gesù amava), Apostolo Evangelista, è il capostipite della Famiglia Spirituale 

Iniziatica, la Stirpe Spirituale che da sempre ha il compito di portare l’Uomo alla conoscenza della Verità che rende Liberi. 

In tal senso, lo Spirito di Verità, il Paraclito, il Consolatore Promesso di cui parlò Gesù Cristo, si identifica con le figure dei 

Grandi Saggi che, come Eugenio Siragusa, Figlio del Tuono, proseguono oggi la stessa Missione Profetica del tempo antico, 

annunciando la Verità del Tempo di tutti i tempi a coloro che hanno orecchie per udire. Questi Giganti del Cielo, ispirati 

dalla Fraternità Universale (Angeli di ieri, Extraterrestri di oggi) come Giorgio Bongiovanni, Stigmatizzato, Calice Vivente 

della Comunione Cristica, insegnano la Scienza Spirituale Cosmica agli Uomini di Buona Volontà. 

Fedeli d’Amore alla Verba Numinosa che afflata di Beatitudine le Intelligenze proiettate all’Infinito, aspirando ad 

essere i novelli Figli del Sole nella Rinata Scuola dello Spirito, noi lavoriamo nella Vigna del Signore per diffondere 

l’imperituro Messaggio che DAL CIELO ALLA TERRA ha raggiunto e risvegliato i nostri Spiriti devoti alla Verità 

che ci onoriamo di offrire ai Giusti, ai Mansueti, ai Puri di Cuore. Questa è l’Alta Ragione del presente scritto, vòlto 

ad illuminare l’anima del lettore affinché apprenda ad aprire le ali di fuoco dello Spirito per innalzarsi ai lidi 

inenarrabili della Coscienza Cosmica, giacché questa è la Stretta Via che conduce alla porta adamantina spalancata 

sugli ineffabili Reami Astrali, ove lo Spirito sorgerà nella sua verace patria. Questa è la folgorante Via che stiamo 

percorrendo e che ha reso i nostri cuori simili all’oricalco risplendente nell’atavico Tempio. Poseidonia 

l’Intramontabile oggi palpita nel petto degli antichi Iniziati che rivivono nella Luce dei Signori della Fiamma, il cui 

dolce impero sovrasta Cielo e Terra e ancora oggi trasforma in Homo Novus colui che s’immola alla Gnosi Suprema: 

Arca Salvifica dell’Eroico Furore Solare e Senso di ogni altruistico Potere. 

Vogliano gli Astrali, Immortali Geni Solari, benedire e custodire l’Intelligenza di coloro che leggeranno questi Scritti! 

Possano coloro che studiano gli eterni Ammaestramenti realizzare l’incommensurabile Amor che move il Sole e l’altre stelle. 

Beato chi legge questi Scritti! Oh mortale, sorgi e splendi! NOSCE TE IPSUM, SOL OMNIA REGIT ! AD ALTIORA ! 

SUL INÀT IT NIS OTHEN         PACE SU TUTTE LE FRONTIERE 

 

                 



 
 

EDITORIALE POETICO 
 

 

L’infinito 
 

Sempre caro mi fu quest’ermo colle, 

e questa siepe, che da tanta parte 

dell’ultimo orizzonte il guardo esclude. 

Ma sedendo e mirando, interminati 

spazi di là da quella, e sovrumani 

silenzi, e profondissima quiete 

io nel pensier mi fingo; ove per poco 

il cor non si spaura. E come il vento 

odo stormir tra queste piante, io quello 

infinito silenzio a questa voce 

vo comparando: e mi sovvien l’eterno, 

e le morte stagioni, e la presente 

e viva, e il suon di lei. Così tra questa 

immensità s’annega il pensier mio: 

e il naufragar m’è dolce in questo mare. 
 

Giacomo Leopardi 

Poesia scritta presso Recanati tra il 1818 e il 1819 
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PER BOCCA DEL MIO SERVO! 
 

RICONOSCETEMI DA CIÒ CHE VI DICO 
 

NON SONO ASSENTE! 

SONO PRESENTE E OPERANTE. SONO GIÀ SULLA TERRA. 
LE LEGIONI ANGELICHE ACCOMPAGNANO IL MIO PASSO 

E SERVI FEDELI INCARNATI VIVONO IN MEZZO A VOI 

E TESTIMONIANO IL MIO VANGELO. 
 

NON SONO ASSENTE! 
SCRUTO I VOSTRI RENI, LEGGO I VOSTRI CUORI E ASCOLTO I VOSTRI 

PENSIERI SPESSO CARICHI DI AFFANNO E DI TRISTEZZA. 
 

IL GRIDO DEI GIUSTI CON LE LACRIME DEI SOFFERENTI HA RAGGIUNTO LA SOMMITÀ 

DEI CIELI ED IL PADRE MIO HA ASCOLTATO, QUINDI PREPARATEVI! MOLTO PRESTO 

EGLI, L’ALTISSIMO ADONAY, MI RIVELERÀ IL GIORNO E L’ORA DELLA MIA GLORIOSA 

E POTENTE MANIFESTAZIONE NEL MONDO ED ALLORA I BEATI E I PURI GIOIRANNO 

INSIEME AI GIUSTI ED AGLI ELETTI PERCHÉ A LORO DARÒ IL PARADISO TERRESTRE. 

AGLI EMPI LEGHERÒ IL LORO SPIRITO PER MILLENNI NELLE BUIE E FREDDE DIMORE 

DELLA MORTE SECONDA. 

NON SONO ASSENTE. SAPPIATELO! 

VI DO LA MIA PACE! 
 

DAL CIELO ALLA TERRA 

PER BOCCA DEL MIO SERVO 
 

Monfalcone (Italia) – 17 novembre 2010. Ore 18:00 – G. B. 
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[“VECCHI” INSEGNAMENTI] 
 

SONO MOLTI COLORO CHE CREDONO CHE LA PERCEZIONE 

EXTRA-SENSORIALE SIA UN FATTO CHE INTERESSA SOLO 

QUESTA VOSTRA GENERAZIONE. 

IN VERITÀ, QUESTO POTERE PERCETTIVO ESISTE NELL’UOMO 

DELLA TERRA SIN DALLA SUA VENUTA SU QUESTO PIANETA. 

NEL GRANDE PASSATO, I POPOLI DELLA TERRA COMUNICAVANO 

TRAMITE QUESTO POTERE CON ESTREMA FACILITÀ. POI, ATTRAVERSO MILLENI, 

PERDUTO QUESTO ESERCIZIO A CAUSA DEI PRIMI RUDIMENTALI ESERCIZI DI 

SCRITTURA, QUESTO POTERE DIVENNE LENTAMENTE TRASCURATO. 
 

ORA VOI VI MERAVIGLIATE PERCHÉ NON AVETE COMPRESO ANCORA LA VOSTRA 

VERA NATURA PRIMITIVA. SULLA TERRA SI DICONO UN MONDO DI FALSITÀ E SPESSO 

UN LUNGO TEMPO OCCORRE PERCHÉ VI RENDIATE EFFETTIVAMENTE CONTO DI UNA 

DETERMINATA VERITÀ. NELLA VOSTRA ATTUALE VITA, VI SONO DEI CURIOSI 

CONTRASTI CHE A NOI SEMBRANO PARADOSSALI ED ASSURDI. 
 

COMPRENDIAMO BENISSIMO CHE L’INDICE DELLO SVILUPPO SPIRITUALE DEGLI 

UOMINI DELLA TERRA NON È CONFORTANTE E, PER QUESTO MOTIVO, LE NOSTRE 

OPERAZIONI INCONTRANO ENORMI DIFFICOLTÀ DI DIVERSA NATURA. MA ESSENDO 

COSTRETTI A DOVER PROVOCARE QUELLE CAUSE NECESSARIE SÌ DA PERMETTERCI DI 

IMPADRONIRCI DEGLI EFFETTI UTILI ALLA COMPLETA SOLUZIONE DI DETERMINATI 

SVILUPPI VIBRATORI DELLA VOSTRA PSICHE, SIAMO COSTRETTI, NOSTRO MALGRADO, 

PER IL VOSTRO BENESSERE FUTURO, A COSTRINGERVI SENZA IL VOSTRO PERSONALE 

VOLERE A SUBIRE L’INTERVENTO DI ALCUNI POTERI A VOI SCONOSCIUTI, NON LETALI 

ALLA VOSTRA SALUTE, MA SUFFICIENTEMENTE IDONEI AL FINE DI PROVOCARE 

QUELLE DETERMINATE CARATTERISTICHE ESTREMAMENTE INDISPENSABILI PER IL 

RAGGIUNGIMENTO DI UNA MÈTA GELOSAMENTE TENUTA SEGRETA. 
 

NON CREDIATE DI ESSERE I SOLI A DOVER SUBIRE TALE METODO. IN ALTRE 

CIRCOSTANZE SIMILI DI ALTRI PIANETI, ABBIAMO DOVUTO ADOTTARE LO STESSO 

METODO. POSSIAMO SIN D’ORA DIRVI CHE IL RISULTATO SI MOSTRA SODDISFACENTE. 

LAMENTIAMO SOLTANTO L’ESIGUO NUMERO DI TERRESTRI IDONEI A TALI SONDAGGI.  
 

È UTILE CHE CONOSCIATE PURE CHE VI SONO UOMINI, NATI E CRESCIUTI SULLA 

TERRA, CHE POSSEGGONO LA CAPACITÀ RARISSIMA DI ENTRARE IN CONTATTO 

MENTALE CON CREATURE DI 

INTELLIGENZA CRISTICA. IN DIVERSI 

MONDI DEL NOSTRO E DI ALTRI SISTEMI 

SOLARI ESISTONO I COSIDETTI 

"CONDUTTORI", CREATURE DI DIVINA 

INTELLIGENZA E DI COSMICA 

COSCIENZA. QUESTI POSSEGGONO DELLE 

CAPACITÀ ECCEZIONALI. PER 

CITARVENE ALCUNE VI DICIAMO: 

CONOSCONO A PERFEZIONE QUELLA 

FORZA PER CUI OGNI COSA, COMPRESE LE 

CREATURE VIVENTI, ASSUME UNA 

DETERMINATA POSIZIONE RISPETTO 

ALLA LINEA EVOLUTIVA ED ENERGETICA 

DI TALE FORZA, LA CUI INTELLIGENZA È 

DI NATURA COSMICA E CHE ANCHE NOI 

CHIAMIAMO: "PADRE CREATORE". 
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I LORO MONDI SONO MOLTO PIÙ VICINI AI NUCLEI CENTRALI DEGLI 

UNIVERSI E LA LORO NATURA È SUBORDINATA A QUELLE LEGGI CHE 

GOVERNANO LA COSCIENZA E L’INTELLIGENZA COSMICA. INOLTRE 

POSSEGGONO UN’ALTRA ENORME CAPACITÀ NON TRASMISSIBILE 

AD ALTRI CHE NON ABBIANO RAGGIUNTO QUELLA INDISPENSABILE 

EVOLUZIONE PER POTERLA POSSEDERE. SI TRATTA DELLA 

CAPACITÀ DI DISFARE O DI RICOMPORRE I LORO CORPI A 

PIACIMENTO. 

INFINE POSSONO, IN UNA DIMENSIONE CHE ANCHE NOI ANCORA 

SCONOSCIAMO, RENDERSI IMMUNI AL CALORE (METALLO IN STATO 

DI VAPORE) TRASFORMANDO I LORO CORPI FISICI IN CORPI 

ESTREMAMENTE ENERGETICI, E QUINDI PROIETTARSI 

RAPIDAMENTE AD INCALCOLABILE DISTANZA. 

QUESTI SONO I "CONDUTTORI" O MEGLIO QUELLE CREATURE ANGELICHE, COME VOI 

LI CHIAMATE, CHE PIÙ DI NOI, DI VOI E DI ALTRI MONDI 

MOLTO PROGREDITI, OPERANO ALL’UNISONO CON 

QUELLA GRANDE, INCOMMENSURABILE FORZA CHE VOI 

CHIAMATE "DIO". 

ESSI SONO IMPENETRABILI E SI COMPIACCIONO DI 

IMPORRE, CON LA LORO POTENTE VOLONTÀ, QUELLE 

LEGGI CHE SONO DI NATURA PRETTAMENTE 

SPIRITUALE, MENTRE LA PRINCIPALE OPERA CONSISTE 

NEL COORDINARE LA COMPLESSA STRUTTURA DELLE 

VARIE FORZE CREATIVE. 

POSSEGONO UNA SCALA GERARCHICA IMPOSSIBILE A 

SPIEGARSI ED ANCHE SULLA TERRA, COME IN TANTI 

ALTRI PIANETI DEL NOSTRO E DI ALTRI SISTEMI SOLARI, 

LA LORO ATTIVITÀ VIENE ESPRESSA NEL MODO PIÙ 

EVIDENTE PER NOI, MA NON PER VOI. PERÒ, NEL GRANDE 

PASSATO, HANNO OPERATO GRANDI COSE E, FRA I 

TANTI, BASTERÀ CITARVI IL DIVINO EVENTO DEL CRISTO SULLA TERRA.  
 

ANCHE SUL NOSTRO E SU ALTRI MONDI VI 

SONO CREATURE COME VOI E COME NOI CHE 

AGISCONO ALL’UNISONO CON 

L’INTELLIGENZA CRISTICA. LE LORO 

PERCEZIONI SONO DI NATURA MOLTO 

DIVERSA E SPESSE VOLTE AGISCONO IN MODO 

POSITIVO SUL DIVENIRE DI ALCUNI 

AVVENIMENTI EVOLUTIVI DELLA SPECIE. 

ESSI POSSONO PARAGONARSI, PER DARVENE 

UN ESEMPIO, A COLORO CHE SULLA TERRA 

PREPARARONO UNO DEGLI ULTIMI EVENTI 

DELLA VOSTRA STORIA: GESÙ-CRISTO, 

GIOBBE, GIACOBBE, ELIA, MOSÈ, EZECHIELE, 

PIETRO, PAOLO, GIOVANNI, LUCA E TANTI 

ALTRI COME LORO OPERARONO ALL’UNISONO 

CON QUESTA INTELLIGENZA CRISTICA, IN 

CAMPI VASTISSIMI, MODIFICANDO STRUTTRE 

MORALI E SPIRITUALI DI ENORME 

IMPORTANZA PER L’UMANITÀ DELLA TERRA. 
 

ANCHE NOI ABBIAMO AVUTO QUESTE CREATURE LUNGO IL CICLO EVOLUTIVO DEL 

NOSTRO PIANETA E DELLA NOSTRA RAZZA, E DOBBIAMO A LORO E SOPRATTUTTO 

ALLA NOSTRA BUONA E SAGGIA FEDE, SE SIAMO RIUSCITI A SUPERARE GLI STADI 

EVOLUTIVI SENZA SUBIRE GLI EFFETTI DI QUELLE CAUSE CHE LA LEGGE COSMICA 

IMPONE PER IL SUPERAMENTO FORZATO DEL CICLO EVOLUTIVO DEL PIANETA E 

DELLE CREATURE CHE IN ESSO VIVONO. 
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LA VOSTRA ARROGANTE IGNORANZA, ANCORA OGGI, VI PONE IN QUESTA TRAGICA 

ALTERNATIVA E, MALGRADO GLI INSEGNAMENTI, SCEGLIETE SEMPRE LA PEGGIORE E 

CIOÈ QUELLA DELL’IMPOSIZIONE. 

NOI VORREMMO POTERVI AIUTARE E, IN VERITÀ, NEI LIMITI DEL POSSIBILE LO 

FACCIAMO. MA ANCHE NOI DOBBIAMO UBBIDIRE ED OPERARE SENZA INVADERE I 

CAMPI CHE NON CI APPARTENGONO. SIETE VOI, E SOLTANTO VOI, A DOVER 

COMPRENDERE E A MODIFICARE I MOTIVI PRINCIPALI CHE METTONO IN SERIA 

CARENZA LA VOSTRA COSCIENZA. SIETE VOI CHE VI OSTINATE A CREARE LA 

DIFFICILE SITUAZIONE IN CUI VI TROVATE E AD ATTIRARE GLI EFFETTI DELLA 

GRANDE LEGGE UNIVERSALE. NOI, SU QUESTO CAMPO, NULLA POSSIAMO FARE. 

ABBIAMO DELLE GRANDI PREOCCUPAZIONI PER VOI, PER IL VOSTRO MODO DI 

CONDURRE COSÌ TRAGICAMENTE LA VITA, MA DOBBIAMO LIMITARE IL NOSTRO 

COMPITO A CIÒ CHE CI VIENE PERENTORIAMENTE SUGGERITO DA COLORO CHE SONO 

PIÙ GRANDI DI NOI, PIÙ SAGGI DI NOI E PIÙ FORTI DI NOI. 
 

LA VOSTRA OSTINATEZZA È INCONCEPIBILE, INGIUSTIFICABILE E VORREMMO 

APPUNTO SMANTELLARE QUESTE PICCOLE FORZE INVOLUTIVE CHE SERPEGGIANO 

NEI VOSTRI CUORI. SIETE OSTINATI A RIMANERE LEGATI A PREGIUDIZI ASSURDI, 

RENDENDO LA VOSTRA VITA UN TEATRO DI INAUDITA VIOLENZA ANIMALESCA. 

SAPPIAMO CHE NON SONO I POPOLI A VOLER TANTA ASSURDITÀ E CONOSCIAMO PURE 

DA DOVE VENGONO LE OPPOSTE FORZE CHE IMPEDISCONO LA REALIZZAZIONE DI 

IDEALI PIÙ SANI E PIÙ COSTRUTTIVI. NOI SIAMO CONTRO COSTORO E SOSTIAMO 

COSTANTEMENTE NELL’OSSERVAZIONE PIÙ ATTENTA E SCRUPOLOSA, AL FINE DI 

IMPEDIRE IL PASSO VERSO LA DEGENERAZIONE COMPLETA DEI SUOI ISTINTI. 

DEBBONO ASSOLUTAMENTE CONVINCERSI CHE NON PUÒ PIÙ DIPENDERE DA LORO E 

TANTO MENO DA UN CONFLITTO ATOMICO, LA SOLUZIONE DEI PROBLEMI CHE SI SONO 

AFFACCIATI DINANZI ALL’UOMO DI QUESTO PIANETA. 

VI È UNA PERFETTA RELAZIONE CON LA CONQUISTA DELLO SPAZIO E CON LA 

POSSIBILITÀ DI ENTRARE IN UNA PIÙ GRANDE E COSCIENZIOSA FAMIGLIA. ECCO IL 

PRINCIPALE MOTIVO CHE CI ANIMA E, SPESSE VOLTE, CI COSTRINGE A DURI E 

PERSISTENTI SACRIFICI. 

 

25 Gennaio 1962 – Ore 12:00 

 

 
__________________________________________________________________________________ 
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NOI SAPPIAMO CHE VOI SPESSE VOLTE VI DOMANDATE: PERCHÉ NON SCENDONO? 

PERCHÉ SI DIMOSTRANO TANTO PESSIMISTI NEI NOSTRI RIGUARDI? 

PERCHÉ SI FANNO VEDERE SOLTANTO IN ZONE SPOPOLATE? 

PERCHÉ NON AGISCONO CON LA FORZA PER PORCI IL BENESSERE E LE LORO 

CONOSCENZE? E TANTE ALTRE DOMANDE A CUI VORREMMO DARE RISPOSTA. 

BASTEREBBE AVERE UNA FORTE IMMAGINAZIONE PER POTER COMPRENDERE LE 

RISPOSTE A QUESTE DOMANDE. NOI VI DICIAMO DI IMMAGINARE SOLTANTO QUESTO, 

E CIOÈ: COSA SUCCEDEREBBE SE UNA DELLE DUE IDEE IN CONTRASTO [America e Russia 

– N.d.T.] VENISSE A CONOSCENZA DELLE NOSTRE COGNIZIONI SCIENTIFICHE? 

SE UN TALE CASO SI AVVERASSE, COME CI GIUDICHERESTE? 

NOI ABBIAMO VERAMENTE LA TESTA BEN SALDA AL NOSTRO CORPO ED ABBIAMO 

UNA COSCIENZA CHE NON AMMETTE IN NESSUN MODO ALTERNATIVE DI QUALUNQUE 

GENERE. SAPPIAMO QUELLO CHE DOBBIAMO FARE E LO FACCIAMO PERSEVERANDO 

SU DIRETTIVE CHE NON AMMETTONO DISCUSSIONE. SAPRETE A TEMPO OPPORTUNO 

LE RISPOSTE A QUESTE VOSTRE SVARIATE DOMANDE. 

 

INTANTO, SAREBBE PIÙ OPPORTUNO, E CI MERAVIGLIAMO CHE QUESTO AVVENGA 

COSÌ LENTAMENTE ED AUREOLATO DA TANTO PESSIMISMO, OSSERVARE CHE 

NELL’ARIA VI È QUALCHE COSA DI NUOVO E DI ESTRANEO CHE VI OSSERVA, DANDOVI 

LA CERTEZZA DI UNA POTENZA SAGGIA E SUPERIORE A QUALUNQUE ALTRA NAZIONE 

DELLA TERRA. CREDETE FORSE CHE NON AVREMMO AVUTO LA POSSIBILITÀ DI 

METTERE IN ATTO MEZZI PIÙ PERSUASIVI PER FARVI COMPRENDERE RAPIDAMENTE 

LE NOSTRE INTENZIONI ED I NOSTRI PIANI? SE PENSATE QUESTO, VI SBAGLIATE! 

NOI CONOSCIAMO LA GRANDE VIA DEL SUPREMO BENE E NON SAPPIAMO SCEGLIERE 

ALTRE VIE ALL’INFUORI DI QUELLA. PERÒ VI CONSIGLIAMO DI NON CULLARVI 

PLACIDAMENTE IN QUESTA NOSTRA AFFERMAZIONE CHE VUOLE ESSERE LA 

SPECIFICAZIONE DELLA NOSTRA COSCIENZA E DELLA NOSTRA GIUSTIZIA. 

IL NOSTRO STATO EVOLUTIVO È, COME VI ABBIAMO GIÀ DETTO, LEGATO ALLA 

EDUCAZIONE DI UNO STATO EVOLUTIVO SUPERIORE, INDICE DI UNA COSCIENZA 

DETERMINATIVA CHE HA LA POSSIBILITÀ DI ADOTTARE, QUANDO LO CREDESSE 

OPPORTUNO, IL MEZZO DEGLI EFFETTI GIÀ ACCENNATI. 

NOI, IN QUESTO TEMPO, ADOPERIAMO IL SISTEMA DELLO SCUOTIMENTO SENSORIO E 

CI PREOCCUPIAMO PURE DI EVITARE L’IMMANE CATASTROFE ATOMICA CHE SAREBBE 

SENZ’ALTRO AVVENUTA DA MOLTO TEMPO SE NON AVESSIMO PROVVEDUTO IN 

TEMPO UTILE. AVREMMO POTUTO PROVOCARE IL COMPLETO DISFACIMENTO DELLA 

POTENZA BELLICA E SCIENTIFICA AL SERVIZIO DELL’AUTODISTRUZIONE, MA NON 

L’ABBIAMO FATTO ED EVITIAMO ANCORA DI FARLO PER NON PROVOCARE IN VOI LA 

SENSAZIONE DI UNA FORZA OSTILE INVADENTE. 
 

25 Gennaio 1962 – Ore 17:00 
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PER IL MOMENTO, IL NOSTRO PIÙ 

ASSILLANTE COMPITO È QUELLO DI 

RENDERE AL MASSIMO EFFICIENTE 

L’APPARATO SENSORIO DEI NOSTRI 

COLLABORATORI TERRESTRI, OGGI 

NUMEROSISSIMI, IN MODO DI CREARE 

GLI ELEMENTI INDISPENSABILI PER 

UNA MAGGIORE, PROFICUA 

COLLABORAZIONE NELL’IMMEDIATO 

FUTURO. 

PROVEREMMO SOMMA MERAVIGLIA 

SE GLI UOMINI DELLA SCIENZA 

TERRESTRE NON SI 

PREOCCUPASSERO DI QUESTE 

INDISPENSABILI QUALITÀ PRIMA DI 

INTRAPRENDERE UN VERO VIAGGIO SUGLI ALTRI PIANETI. NON PREOCCUPANDOSI, 

POTREBBERO SUBIRE VERE E PROPRIE LESIONI NELL’APPARATO SENSORIO CON SERIE 

CONSEGUENZE ALL’EQUILIBRIO PSICHICO. CI METTEREBBERO IN SERIO IMBARAZZO! 
 

I NOSTRI COLLABORATORI TERRESTRI SONO STATI SCELTI DOPO UN ACCURATO 

SONDAGGIO MENTALE PARTICOLARMENTE SCRUPOLOSO. QUALCUNO NON HA 

RESISTITO, QUALCHE ALTRO È RIMASTO NEGATIVO, ALTRI ANCORA HANNO 

SUPERATO I PRIMI CONTATTI, ED INFINE MOLTI ALTRI, CHE SONO IL VERO PREMIO 

ALLA NOSTRA FATICA, IN PIENO SUPERAMENTO DELLE ULTIME E DEFINITIVE PROVE. 
 

VI SONO POI ALCUNI ALTRI, 

COME VI ABBIAMO 

ACCENNATO, CHE SONO, PER 

PARTICOLARI PREDISPOSIZIONI 

NATE CON SÉ, COLLABORATORI 

DIRETTI DEI CONDUTTORI. 

QUESTI SANNO MOLTO PIÙ DI 

VOI E DI NOI E SONO, NON 

SEMPRE MA SPESSO, 

ALL’UNISONO CON 

L’INTELLIGENZA CRISTICA. ESSI 

APPARTENGONO, COME VI 

ABBIAMO ACCENNATO, AD UNA 

SPECIALE CATEGORIA DI 

OPERATORI CHE AGISCONO PER 

ORDINE DI UNA COSCIENZA CHE 

SOVRASTA ANCHE LA NOSTRA. 

QUESTI SONO TERRESTRI, MA LA 

LORO ESISTENZA SU QUESTO 

VOSTRO MONDO HA 

GERMOGLIATO DA UNA RADICE 

MOLTO DIVERSA DI QUELLA 

DELLA COMUNE RAZZA UMANA. 

QUESTA STORIA È TANTO 

ANTICA E, SE VORRETE, 

POTRETE CONOSCERLA MEGLIO 

LEGGENDO UN LIBRO CHE VI È 

TANTO CARO. NOI SIAMO 

RISPETTOSI VERSO COSTORO, 

ED I NOSTRI COLLOQUI SONO DI 

PROFONDA CONOSCENZA 

UNIVERSALE. 

 

25 Gennaio 1962 – Ore 18:00 
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IN VERITÀ, VOI TERRESTRI NON AVETE LA BEN CHE MINIMA IDEA DELLE FORZE CHE 

VI CIRCONDANO E CHE VOI STESSI, IN CERTO QUAL MODO, POSSEDETE. LE VOSTRE 

SOFFERENZE FISICHE POTREBBERO ESSERE DEBELLATE CON PROCEDIMENTI MOLTO 

PIÙ SEMPLICI DI QUELLI CHE ANCORA METTETE IN ATTO E CHE, OLTRE AD ESSERE 

COMPLESSI, SONO CONTROPRODUCENTI. 

VI SONO POPOLI DI ALTRI PIANETI CHE 

CURANO I LORO MALANNI CON UNA 

SEMPLICE IMMISSIONE DI UN AGO NELLA 

PARTE AMMALATA. VI SEMBRERÀ 

STRANO MA È COSI! 

LA CHIRURGIA IN QUESTI POPOLI È 

SCONOSCIUTA ED ANCHE DA NOI SI 

ADOPERA UN ANALOGO SISTEMA. GLI 

ANTICHI POPOLI DELLA TERRA 

CONOSCEVANO TALE PROCEDIMENTO E 

SE NON CONOSCEVANO L’AGO-SANA, PER 

ESPRIMERCI IN GERGO TERRESTRE, USAVANO DELLE PIANTE CHE 

POSSEDEVANO LA VIRTÙ DI ESSERE CARICHE DI ENERGIA VITALE. 

SAPPIATE CHE TALE ENERGIA RISIEDE NEL SANGUE E CHE LE 

CELLULE DEL VOSTRO CORPO SONO TENUTE IN VIBRAZIONE E 

QUINDI IN VITA DALLA CARICA DI ENERGIA CHE, APPUNTO, IL 

SANGUE DISTRIBUISCE ATTRAVERSO LE INNUMEREVOLI 

CONDUTTURE O VENE CAPILLARI, COME VOI LE CHIAMATE. 

NON DIMENTICATE CHE IL VOSTRO CORPO È UN UNIVERSO IN 

MINIATURA E LE SUE FUNZIONI RISPECCHIANO LE GRANDI LEGGI 

CHE AGISCONO NELLO SVILUPPO DELL’UNIVERSO. LA FORZA CHE 

VI DÀ LA VITA È LA MEDESIMA DI QUELLA CHE DÀ VITA 

ALL’UNIVERSO. 
 

VOI CONOSCETE BEN POCO DI VOI STESSI E CREDIAMO CHE SIA 

IMPOSSIBILE CHE POSSIATE COMPRENDERE LA GRANDE 

IMPORTANZA CHE RIVESTONO TALI ARGOMENTI. 
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PUR TUTTAVIA SONO ARGOMENTI CHE CI PIACE COMMENTARE CON IL 5/7 AL QUALE 

VA LA NOSTRA AMMIRAZIONE PER LA SUA INCESSANTE OPERA E PER LA SUA 

CONOSCIUTA COMPETENZA. IL 5/7 SA PARTECIPARE ALL’UNISONO CON IL TUTTO E 

NON È DIFFICILE CHE EGLI POSSA ANDARE OLTRE LE NOSTRE ACQUISITE 

CONOSCENZE. EGLI SA E SI COMPIACE DI INTRATTENERCI PER COMPLETARE LA SUA 

INIZIAZIONE, GRAZIE ALL’ETERNO CONDUTTORE CHE LO AMMAESTRA E LO GUIDA. 

 

[Nell’immagine: la struttura neuronale del cervello umano messa a confronto con la struttura dell’Universo] 
 

RIPRENDENDO LA NOSTRA COMUNICAZIONE, DICEVAMO CHE L’UNIVERSO NON È 

ALTRO CHE UN GRANDE ORGANISMO CHE FA PARTE DEL COSMO. IL COSMO È 

FORMATO A SUA VOLTA DA UN INNUMEREVOLE GRUPPO DI ORGANISMI E CIOÈ DI 

ALTRI UNIVERSI. ESSERE A CONOSCENZA DI CIÒ NON È SUFFICIENTE A RENDERSI 

COSCIENTI. OCCORRE CONOSCERE LA STRUTTURA INTERNA DI OGNI SINGOLO 

ORGANO PER POTER COMPRENDERE QUELLA ESTERNA. SE PER L’ESSERE VIVENTE LA 

FISIONOMIA ESTERIORE È LA SOMMA DI TUTTI I VALORI INTERIORI, ANCHE PER 

L’UNIVERSO IN CUI NOI, VOI ED ALTRI VIVONO, SI MANIFESTANO LE STESSE AZIONI. 

GLI ORGANI NON SONO 

ALTRO CHE GLI SVILUPPI 

SOGGETTIVI OPERANTI 

ALL’ESTERIORE. 

IL MOTORE PROPULSORE, 

E CIOÈ L’OGGETTO, 

È NELL’INTERNO E DA 

ESSO DIPENDONO TUTTE 

QUELLE SPECIFICHE 

MANIFESTAZIONI ADATTE 

ED IDONEE A SVOLGERE IN 

QUELLA DETERMINATA 

DIMENSIONE LA PROPRIA 

PARTICOLARE OPERA. 

VOI, TERRESTRI, SAPETE 

BENISSIMO CHE SIETE FATTI A SUA IMMAGINE E SOMIGLIANZA MA AVETE SEMPRE 

INTERPRETATO, ERRANDO, IL CONCETTO BASE DI QUESTA VERITÀ. 
 

IN REALTÀ VI SONO MOLTISSIME COSE CHE ANCORA VEDETE SOTTO UN ASPETTO CHE 

NON RISPECCHIA LA REALTÀ. IL FENOMENO, COSÌ VOI LO CHIAMATE, È UN EFFETTO 

CHE VA SCRUPOLOSAMENTE LEGATO AD UNA CAUSA CHE SI PUÒ ANCHE DEFINIRE 

UNA LEGGE. PER ESEMPIO, LA LEGGE GRAVITAZIONALE È LA CAUSA DI SVARIATI 

EFFETTI CHE ANCORA VOI IGNORATE COMPLETAMENTE. SOGGIACETE A TALI EFFETTI 

SENZA RENDERVI MINIMAMENTE CONTO DEI VERI VALORI POSITIVI CHE QUESTI 

PROPONGONO IN VASTISSIMI CAMPI DELLA VOSTRA ESISTENZA. 
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SIETE IN ERRORE SE PENSATE CHE LA LEGGE GRAVITAZIONALE È UNA DURA 

BARRIERA PER LE REALIZZAZIONI ASTRONOMICHE CHE DA TEMPO VI PROPONETE DI 

REALIZZARE. NOI VI DICIAMO CHE PROPRIO IN QUEGLI EFFETTI VI SONO GLI ELEMENTI 

BASILARI CHE VI POTRANNO PERMETTERE DI ANNULLARE TALI DIFFICOLTÀ. 
 

VOI, TERRESTRI, SIETE SEMPRE ANIMATI DALL’ISTINTO DI ANDARE CONTRO 

CORRENTE, E PER QUESTO MOTIVO DIMOSTRATE MOLTA LENTEZZA NEL REALIZZARE 

LE COSE PIÙ SEMPLICI. AVETE DELLE COGNIZIONI COMPLETAMENTE SBAGLIATE E 

ALL’OPPOSTO DI COME DOVREBBERO ESSERE. LA COLPA È SEMPRE VOSTRA PERCHÉ 

VI DEDICATE MOLTO DI PIÙ A COSE CHE NON HANNO IL SENSO REALE DELLA VERITÀ. 

È PIÙ FACILE PER VOI, TERRESTRI, DEDICARE IL VOSTRO TEMPO AD AMMIRARE LE 

DEFORMITÀ DI UNA MENTE TARATA O DI UN FATTO IMMORALE CHE PROPORRE AL 

VOSTRO INTERESSE COSE E FATTI CHE ESPRIMONO UN IMPERIOSO BISOGNO DI 

SODDISFARE LE ESIGENZE DEL VOSTRO SPIRITO. 
 

VOI, TERRESTRI, LAVORATE MOLTO PER L’ESTERIORE SENZA ACCORGERVI CHE CHI 

SENTE E VEDE, CHI GIUDICA ED APPREZZA È L’INTERIORE, O MEGLIO, QUELLA FORZA 

CHE È LA VOSTRA VERA PERSONIFICAZIONE E CHE È INTIMAMENTE LEGATA A 

QUELLE ETERNI LEGGI CHE GOVERNANO L’INCOMMENSURABILE COSMO. 
 

VOI, TERRESTRI, RIDETE DI QUESTO NOSTRO DIRE E PRINCIPALMENTE DEL MODO O LA 

MANIERA DI COME LO DICIAMO. COSÌ FACENDO, RIDETE DI VOI STESSI, DELLA VOSTRA 

IMPIETRITA IGNORANZA SU CUI CONVULSAMENTE VI AGITATE, AFFONDANDO 

SEMPRE PIÙ NELLA VISCHIOSA MORSA DEL FANGO CHE ALIMENTATE CON LE VOSTRE 

ASSURDE AZIONI. 

 

27 Gennaio 1962 – Ore 19:00 

__________________________________________________________________________________ 

 

SCUSATECI SE SIAMO COSÌ ESPLICITI. VI SEMBRERÀ DURO IL NOSTRO MODO DI 

ESPRIMERE MA DOVETE PUR COMPRENDERE CHE PER NOI I MEZZI TERMINI E I 

RAGGIRI, COME USATE FARE VOI, TERRESTRI, NON ESISTONO. LA DIMOSTRAZIONE DI 

UNA VERITÀ È UNA ESTREMA NECESSITÀ CHE FA PARTE DEI PRICIPI BASILARI SU CUI 

POGGIANO SALDAMENTE LA NOSTRA COSCIENZA ED IL NOSTRO MODO DI VIVERE. 

ESPRIMERE IL CONCETTO DEI PROPRI DIFETTI È DIFFICILE COMPITO, SPECIE QUANDO 

QUESTI DIFETTI APPAIONO PALESI. PER NOI, QUESTA DIFFICOLTÀ NON POTRÀ MAI 

ESISTERE, ESSENDO TUTTI COSCIENTI DI DOVER DIRE SOLO E SOLTANTO LA VERITÀ. 

QUANTI MALI POTRESTE EVITARE VOI, TERRESTRI, AL VOSTRO PROSSIMO ED A VOI 

STESSI SE METTESTE IN PRATICA QUESTO PREZIOSO ISTINTO DI ESSERE VERI NEL 

VERO, DI DIMOSTRARE CON SERENITÀ DI COSCIENZA E DI GIUSTIZIA LA VERITÀ. 

QUANTI DELITTI AVETE COMMESSO E QUANTE INGIUSTIZIE COMMETTETE E 

COMMETTERETE PER NON DIRE LA VERITÀ IN TUTTE LE CIRCOSTANZE DELLA VOSTRA 

QUOTIDIANA VITA! 

NOI NON COMPRENDIAMO COME POSSIATE VIVERE CON TANTO PESO NELL’ANIMA E 

NELLA COSCIENZA. INNUMEREVOLI SONO LE LACUNE CHE VI RENDONO LA VITA PIÙ 

DISPERATA E PIÙ RANDAGIA DI UN PLURIASSASSINO IN COSCIENTE RIMORSO. 

COMPRENDIAMO CHE È IL VOSTRO STATO EVOLUTIVO CHE VI RENDE COSÌ 

INSENSIBILI, MA NON POSSIAMO NON DIRVELO AL FINE DI SPRONARVI E DI SCUOTERVI 

DA QUESTA COMPLESSA E DANNOSA VERTIGINE PSICOLOGICA IN CUI VI SIETE 

ACCANITAMENTE IMPRIGIONATI. NOI DESIDERIAMO COMPRENDERVI, AMARVI, DARVI 

LA VIA CHE CONDUCE NEI PIÙ LONTANI LIDI DELLO SPAZIO, INDICARVI LA VIA DEL 

BENESSERE COLLETTIVO, DELLA FELICITÀ VERA, DELLA PROSPERITÀ PIÙ SENTITA, 

DELL’AMORE PIÙ PURO VERSO IL PADRE CREATORE E VERSO I VOSTRI SIMILI DI 

QUALUNQUE COLORE E RAZZA. 

VORREMMO, CON TUTTA LA FORZA DELLE ANIME NOSTRE, SENTIRVI PIÙ VICINI DI 

QUANTO REALMENTE NON LO SIETE MAI STATI ED INDICARVI, FINALMENTE SENZA 

VELI DI MISTERO, IL SENTIERO DI UNA COSCIENZA PIÙ PURA E DI UNA GIUSTIZIA PIÙ 

SANA. QUESTI SONO I VERI ISTINTI CHE CI ANIMANO E CI GUIDANO E PIÙ DI OGNI 

ALTRA COSA, CI SPRONANO AL SACRIFICIO E ALLA TOLLERANZA. 
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DIPENDE DA VOI E SOLTANTO DA VOI RISCONTRARE QUESTI NOSTRI ALTI SENTIMENTI 

E DI PROVOCARE LA GRANDE GIOIA PER LE NOSTRE NUTRITE SPERANZE. 

NON POSSIAMO ABBANDONARVI AL VOSTRO DESTINO. 

I NOSTRI PADRI SONO I VOSTRI PADRI E NON POSSIAMO NON SENTIRE QUESTO 

IMPERIOSO DOVERE, QUESTO INESTINGUIBILE AMORE VERSO DI VOI CHE SOLO LO 

SPAZIO ED IL TEMPO CI HANNO SEPARATI. 
 

NOI CONOSCIAMO TUTTA LA VOSTRA STORIA DAL PRINCIPIO AD OGGI. 

I NOSTRI AVI SONO STATI CON I VOSTRI AVI NEL REMOTO TEMPO E CI HANNO 

TRAMANDATO L’ORRORE DELLE VOSTRE VICENDE E DELLE VOSTRE AMAREZZE. 

ORA NON SIETE PIÙ COME FURONO GLI ALTRI NEL GRANDE PASSATO. 

ORA POTETE, SE VOLETE, SALIRE TUTTI INSIEME ALL’APICE DELL’IMMENSO BENE. 

SFORZATEVI, COMBATTETE CIÒ CHE IN OGNUNO DI VOI È L’ALTRO, L’AVVERSO, IL 

CATTIVO, L’INCOMPRENSIBILE, L’ODIOSO, L’ASSASSINO, L’INGIUSTO, L’INCOSCIENTE.  

 

29 Gennaio 1962 – Ore 20:00 

 
__________________________________________________________________________________ 

 

SAPPIATE, VOI TERRESTRI, CHE I PRIMI PADRI DI QUESTA VOSTRA RAZZA ERANO 

VERAMENTE DEGLI DÈI VENUTI IN QUESTO ED IN ALTRI MONDI DEL SISTEMA SOLARE, 

DA LONTANE COSTELLAZIONI DEL NOSTRO UNIVERSO. 

L’UOMO NON È NATO SULLA TERRA, COME VOI ANCORA CREDETE. EGLI È VENUTO 

SULLA TERRA E PER UN FATALE DESTINO VI È RIMASTO. I PRIMI ABITATORI DI QUESTO 

E DI ALTRI MONDI DEL NOSTRO SISTEMA SOLARE NON ERANO COME SIETE VOI O 

COME SIAMO NOI; ERANO BEN DIVERSI. ESSI POSSEDEVANO UNA COSCIENZA ED UNA 

STATURA SPIRITUALE IMMENSAMENTE GRANDE. I LORO CORPI SPLENDEVANO COME 

IL NOSTRO SOLE E LA LORO AURA ERA RAGGIANTE DI LUCE DI MOLTEPLICI COLORI. 

 

29 Gennaio 1962 – Ore 15:00 
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AMMORBIDIRE IL VOSTRO SCETTICISMO È COSA TANTO DIFFICILE E NON CI 

ILLUDIAMO AFFATTO CHE POSSIATE AVVICINARVI A QUESTA VERITÀ. 

AVETE POCA FEDE E LE VOSTRE ATTENZIONI SONO ECCESSIVAMENTE DEDICATE A 

COSE INUTILI PER POTER COGLIERE, CON IL VOSTRO PENSIERO, IL LUNGO TEMPO CHE 

VI SEPARA DAL VOSTRO VERO PRINCIPIO. 

MOLTI SONO I RACCONTI CHE 

ALLETTANO DI LETIZIA PICCOLI E 

GRANDI, IN VERITÀ, MOLTE SONO LE 

STORICHE VICENDE CHE REALMENTE 

SONO ACCADUTE E CHE IN ESSI SI 

POSSONO INDIVIDUARE. 

NOI NON VOGLIAMO RIFERIRCI A QUELLE 

FIABE USCITE DALLA FANTASIA DEGLI 

UOMINI, BENSÌ A QUEI RACCONTI 

MITOLOGICI CHE SONO GIUNTI ALLA 

VOSTRA CONOSCENZA ATTRAVERSO IL 

TEMPO ED IN MODI ALQUANTO 

SIGNIFICATIVI. 
 

AVETE FATTO INTERESSANTISSIME 

SCOPERTE ARCHEOLOGICHE ED ANCORA 

NE FARETE, MA A CHE VALGONO SE NON 

SAPETE TRARRE DA LORO IL VERO SIGNIFICATO STORICO? 

CATALOGARLE, ESPORLE NEI MUSEI CON LE BREVISSIME 

RELAZIONI SPECIFICATIVE E STORICHE SPESSO FALSATE DA 

CONCETTI ERRATI? NON BASTANO QUESTE COGNIZIONI PER 

POTER ASSUMERE LA PIENA CONOSCENZA DI CIÒ CHE VIENE 

ALLA LUCE DOPO TANTI MILLENNI DI BUIO. 

VOI, TERRESTRI, SIETE ABITUATI A VALORIZZARE SOLTANTO 

L’ESTERNO DELLE COSE SENZA CURARVI DELL’INTERNO E CIOÈ 

DELL’INTIMO SIGNIFICATO ESPRESSO E CHE INDICA IL SENSO 

EVOLUTIVO OD INVOLUTIVO DEL CAMMINO DELL’UOMO SULLA 

TERRA. 

VI SONO 

ALCUNI STUDIOSI SULLA TERRA 

CHE VORREBBERO ANALIZZARLE 

CON IL GIUSTO SENSO DI 

RELAZIONE CHE ESISTE TRA 

OGGETTO O FIGURA ED IL GRADO 

EVOLUTIVO DELLA RAZZA 

UMANA O DEL PERIODO STORICO 

INTIMO, CHE A QUESTA SI RIFERISCE. QUESTI SONO VERAMENTE I SOLI CHE VANNO IN 

CERCA DI VALORI MOLTO UTILI PER ACQUISIRE CONOSCENZE MOLTO PIÙ PROFONDE 

E PIÙ COMPLETE, CHE AVVICINANO DI PIÙ ALLE CONOSCENZE COLLEGATE E QUINDI 

AD INTRAVEDERE LE VOSTRE ORIGINI. 
 

NOI SOVENTE FACCIAMO DELLE VISITE NEL PERÙ, NELLA BOLIVIA, NEL MESSICO E IN 

TUTTA L’AMERICA CENTRALE E DEL SUD. RILEVIAMO, CON NOSTRA SOMMA 

SODDISFAZIONE, GLI ELEMENTI CHE VALGANO A TESTIFICARE L’AUTENTICITÀ DEL 

NOSTRO SAPERE SULLE VOSTRE ORIGINI E ANCHE SULLE NOSTRE, PER RIFLESSO. 

LA RADICE È UNICA ANCHE SE LO SPAZIO E LE ENORMI DISTANZE CI DIVIDONO. 

VOI QUESTO NON LO PENSATE, MA VERRÀ UN GIORNO CHE A QUESTI NOSTRI 

COLLOQUI, NEL MODO COSÌ COME AVVENGONO, DARETE IL GIUSTO VALORE CHE 

MERITANO. 
 

IL NOSTRO FINE NON È QUELLO DI FARVI CONOSCERE QUESTE COSE, BENSÌ QUELLO 

DI ACCELERARE E MOLTIPLICARE GLI ELEMENTI POSITIVI PER UNA FUTURA PRESA DI 

CONTATTO. È PROPRIO PER QUESTO MOTIVO CHE ESERCITIAMO I NOSTRI PRIMARI 

COLLABORATORI SULLA TERRA. 
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[Nell’immagine: George Adamski nell’astronave a colloquio con il saggio maestro extraterrestre] 

 

NOI ABBIAMO BISOGNO DI COLORO CHE POSSONO, IN UN CERTO MOMENTO, PERCEPIRE I 

NOSTRI PENSIERI PER POTER OPERARE SENZA TIMORE. LE MENTI NON ALLENATE E QUINDI 
NON IDONEE ALLA PERCEZIONE SENSORIALE NON POSSONO ENTRARE IN CONTATTO CON 
NOI. I PERICOLI SONO MOLTEPLICI E DI SERIA GRAVITÀ PER COLORO CHE NON SONO 

INIZIATI A TALE COMPITO. BASTEREBBE UNA SERIE DI ONDE-IMMAGINI DI BREVE DURATA 
PER CAUSARE LACERAZIONI NELL’INTERNO DEL CERVELLO, O QUANTO MENO 
DISQUILIBRI DI NATURA PSICHICA. NOI EVITIAMO AL MASSIMO IL CONTATTO MENTALE 

CON I SOGGETTI INDISPOSTI PERCHÉ CONOSCIAMO GLI EFFETTI CHE POSSONO SCATURIRE. 

CONOSCIAMO PERFETTAMENTE LE QUALITÀ CHE OCCORRONO PERCHÉ UN SOGGETTO 

POSSA PERCEPIRE SENZA ACCUSARE DANNO ALCUNO. È VERAMENTE DIFFICILE IL 
COMPITO DI AVVIARE A TALE INIZIAZIONE IL SOGGETTO, 
ESSENDO VARIE LE REAZIONI A CUI QUESTO VIENE 

PREPOSTO. CREDETECI, È VERAMENTE DIFFICILE! PUR 
TUTTAVIA DOBBIAMO FARLO E LO FACCIAMO CON 
ASSOLUTA SICUREZZA. 

INTANTO, SIAMO A PERFETTA CONOSCENZA DEGLI SVILUPPI 
CHE VIA VIA SI VANNO VERIFICANDO, NON TRALASCIANDO 

GLI EFFETTI CHE CASO PER CASO ESAMINIAMO CON 
SCRUPOLOSITÀ. ORA NOTIAMO CHE I TERRESTRI 
DESIDERANO EFETTIVAMENTE CONOSCERE MOLTE COSE; 

SONO POCHI, MA A NOI INTERESSA CHE CIÒ AVVENGA ANCHE 
SE LENTAMENTE, PROGRESSIVAMENTE. ABBIAMO SAPUTO 
CHE SULLA TERRA SI È SVILUPPATA UNA MORBOSA 

ATTENZIONE SULLA TERAPIA MAGNETICA. SAPPIAMO PURE CHE NON È STATO IL CASO A 
GENERARE TALE INTERESSE CHE CERTAMENTE SPINGERÀ I MIGLIORI A RITROVARE, NEL 
NUOVO TEMPO, GLI ANTICHI SISTEMI CHE USARONO I VOSTRI AVI PER LA CURA E LA 

RIGENERAZIONE DEL CORPO. IN TEMPI PASSATI, VI SONO STATI TERRESTRI CHE HANNO 
MESSO IN ATTO TALE CONOSCENZA MA, COME AL SOLITO, LO SCETTICISMO DEI MOLTI HA 

IMPEDITO L’EVOLUZIONE CHE I POCHI ERANO STATI CAPACI DI IMMETTERE NELLA 
CONOSCENZA OPERATIVA. ORA CHE CI TROVIAMO IN QUESTO PARTICOLARE 
ARGOMENTO, CI PROPONIAMO DI DISCUTERLO UN PO’. CHI NON SA CHE IL CORPO È UN 

PERFETTO VIBRATORE NON POTRÀ MAI 
COMPRENDERE LA MOLTITUDINE DEGLI 
EFFETTI CHE ESSO PRODUCE. INTANTO, 

BISOGNEREBBE CONOSCERE, PRIMA DI 
OGNI COSA, CHE COSA VUOLE 

ESPRIMERE L’UOMO DELLA TERRA 
QUANDO SI RIFERISCE ALLA LUCE, AI 
RAGGI COSMICI, ALL’ENERGIA 

MAGNETICA, ALL’ATMOSFERA E A TUTTI 
QUEI FENOMENI CHE ELABORANO LA 
SUA ESISTENZA SIN DALLA NASCITA. 
 

29 Gennaio 1962 – Ore 20:00 
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INTANTO PARLIAMO UN PO’ SULLA CAUSA DELLA LUCE. 

VOI, TERRESTRI, CONOSCETE IN PARTE L’EFFETTO MENTRE 

SCONOSCETE COMPLETAMENTE LA CAUSA. SAPPIATE CHE LA CAUSA È 
COSMICAMENTE INTELLIGENTE ED AGISCE RELAZIONANDO A TALE 
INTELLIGENZA, QUEL QUID CHE È ESATTAMENTE GIUSTO ED 

INDISPENSABILE PER PORRE IN MOTO UNA DETERMINATA FORZA 
RISPETTO ALL’OGGETTO A CUI LA FORZA È DIRETTA. SE PER IL VOSTRO 

PIANETA LA FORZA MOSSA È "X", PER IL PIANETA GIOVE LA FORZA È "Y". 

IN SOSTANZA, LA CAUSA ESPONE A PRIORI I PRINCÌPII COORDINATORI CHE DEBBONO 
CARATTERIZZARE GLI EFFETTI CHE, A LORO VOLTA, SI SVILUPPANO NEGLI OGGETTI A CUI 

LA FORZA È DIRETTA. 
 

LA LUCE A SUA VOLTA È COSTRETTA DALLA 
CAPPA MAGNETICA CHE CIRCONDA IL 
VOSTRO PIANETA, A STABILIZZARE UNA SERIE 

DI EFFETTI SECONDARI MA NON MENO 
IMPORTANTI. INFATTI, RAGGI COSMICI, COME 

VOI LI CHIAMATE, LUCE ED ENERGIA 
MAGNETICA PROVENGONO DA UN’UNICA 
CAUSA ANCHE SE GLI EFFETTI POSSONO FAR 

PENSARE A CAUSE DIVERSE. I COMPITI DI 
QUESTI TRE FATTORI SONO DETERMINANTI 
NEL CAMPO FISICO, BIOLOGICO, PSICHICO, 

ECC. 

L’INTELLIGENZA DELLA CAUSA PRIMA AGISCE 
IN TUTTE QUELLE STRUTTURE CHE SI SONO 

VIA VIA FORMATE ATTRAVERSO TUTTI 
QUEGLI EFFETTI SECONDARI CHE IN PARTE 

CONOSCETE ED IN PARTE IGNORATE. 

IGNORATE LA DENSITÀ RITMICA DELLA LUCE 
CHE VARIA DI OGGETTO IN OGGETTO E CHE 

COORDINA LA LEGGE DELLA VISIBILITÀ, NONCHÉ QUELLA DELLA DIMENSIONE TRA IL 
CORPO E IL NON-CORPO. IGNORATE ANCORA IL POTERE CONDUTTIVO DELLA LUCE IL 
QUALE HA UNA PARTE IMPORTANTE NELLA FORMAZIONE DI ALCUNE CARATTERISTICHE 

NELLE CELLULE DELLA MATERIA ORGANICA ED INORGANICA. 

INFINE, PER QUANTO RIGUARDA LA LUCE, IGNORATE UNA DELLE PIÙ IMPORTANTI 

CAPACITÀ CHE ESSA POSSIEDE. SI TRATTA DELL’APPORTO CHE ESSA DÀ RISPETTO AL SUO 
RIFLESSO DA UN CORPO O PIÙ CORPI DI NATURA ENERGETICA, POSITIVA O NEGATIVA CHE 
SIA. LA LUCE, INFINE, È UNA INVISIBILE ROTAIA DOVE SCORRONO IN CONTINUO 

MUTAMENTO LE QUALITÀ FONDAMENTALI NATE DAL SUO PRINCIPALE 
EFFETTO, E CHE COMPIONO OPERAZIONI DI NATURA COSTRUTTIVA. 
 

I RAGGI COSMICI, COSÌ VOI LI CHIAMATE, SONO GLI EFFETTI 

PRINCIPALI DELLA GRANDE CAUSA ED IL LORO APPORTO NELL’OPERA 
CREATIVA È DELLA MASSIMA IMPORTANZA. PER VOI, TERRESTRI, È 
DIFFICILE L’INDIVIDUAZIONE DELLA VERA, GENUINA NATURA DI 

QUESTI MINUSCOLI MA TANTO POTENTI CORPUSCOLI. 

PER NOI CHE SPESSO CI TROVIAMO NELLO SPAZIO SIDERALE DOVE 
QUESTI CORPI VIAGGIANO AD INCREDIBILE VELOCITÀ, INDIVIDUARLI 

ED ESAMINARLI CON APPOSITI STRUMENTI, NELLA LORO STRUTTURA 
ORIGINALE, È COSA FACILISSIMA. 
 

VOI, TERRESTRI, CONOSCETE IL SOLE COME UNA ENORME PALLA DI 

FUOCO O MEGLIO DI MATERIA INCANDESCENTE. NOI VI DICIAMO CHE 
IL SOLE È, ANCHE SE NON LO SEMBRA, UNA MASSA OSCURA E FREDDA 
DI NATURA PRETTAMENTE ENERGETICA. 

CON QUESTA DEFINIZIONE VOGLIAMO RIFERIRCI A QUELLA ENERGIA 
COSMICA CHE VOI, TERRESTRI, NON CONOSCETE ANCORA E CHE NON 
CONOSCERETE MAI SE NON MUTATE RADICALMENTE LEVOSTRE 

ATTUALI, ERRATE COGNIZIONI. 

29 Gennaio 1962 – Ore 21:00 
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LA GRANDE CAUSA CHE RISIEDE APPUNTO NEL SOLE È UNA 

ENORME FUCINA DI INSUPERABILE INTELLIGENZA, CHE 

DISTRIBUISCE CON UNA LEGGE INFALLIBILE ATTRAVERSO 

UNA SERIE DI CAUSE ED EFFETTI PRIMARI E SECONDARI, COME 

VI ABBIAMO GIÀ CITATO IN MERITO ALLA LUCE. NOI VI 

CITIAMO LE PIÙ IMPORTANTI E CHE RIGUARDANO IL VOSTRO 

MONDO. IL SOLE PUÒ ESSERE, SENZA AVER MINIMAMENTE 

ESAGERATO, IL MACROCOSMO DEL VOSTRO CERVELLO 

MENTRE GLI EFFETTI CHE ESSO PRODUCE, STABILIZZANDOSI IN 

ALTRI INNUMEREVOLI SOTTO-EFFETTI, SI POSSONO ALLINEARE 

AI VARI PLESSI CHE GOVERNANO IL VOSTRO CORPO. 
 

IN VERITÀ VI DICIAMO CHE GLI ANTICHI AVI DEI VOSTRI PADRI 

CONOSCEVANO PERFETTAMENTE L’OPERA DELLA GRANDE CAUSA, E POSSIAMO BEN 

DIRVI CHE NON SI LIMITAVANO SOLTANTO AD ADORARLO, COME È REALMENTE, UNA 

DIVINITÀ COSMICA, MA SAPEVANO IMPRIGIONARNE LA ESUBERANTE POTENZA 

ATTRAVERSO INNUMEREVOLI OPERAZIONI DI RIFLESSI IN COOPERAZIONE CON LA 

LUCE E CON PIETRE E METALLI IDONEI PER TALI OPERAZIONI. 

IN QUESTI VOSTRI TEMPI CIÒ AVVIENE SENZA LA PARTECIPAZIONE DELLA VOSTRA 

CONOSCENZA, MA CON IDENTICA CONDIZIONE ED IN DIVERSE CIRCOSTANZE. 

NON VI MERAVIGLIATE, DUNQUE, SE VI DICIAMO ANCORA CHE LE VOSTRE FUNZIONI 

SONO INTIMAMENTE LEGATE PER STRUTTURA E PER CAPACITÀ ORGANIZZATIVE 

ALLA GRANDE CAUSA. 
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VOI, NOI E TUTTI GLI ESSERI, COMPRESE LE COSE CHE 

NON SEMBRANO TALI, SIAMO UN EFFETTO CHE SOMMA 

LA VIBRAZIONE DI ALTRI INNUMEREVOLI EFFETTI 

DIPENDENTI TUTTI DA QUELLA INTELLIGENZA 

COSMICA ORGANIZZATIVA, CHE APPUNTO RISIEDE NEL 

SOLE E CHE SI POTREBBE CHIAMARE IL "CERVELLO 

COSMICO" DEL NOSTRO SISTEMA PLANETARIO. È 

DUNQUE LOGICO CHE TUTTI GLI ELEMENTI 

PRIMORDIALI CHE ESISTONO SULLA VOSTRA TERRA E 

SULLA TERRA DEGLI ALTRI PIANETI, SIANO SOGGETTI A 

SUBIRE QUEL QUID DI POTENZA CHE È APPUNTO LA 

CARICA VITALE E COESIVA CHE TIENE IN COSTANTE 

EQUILIBRIO TUTTE LE STRUTTURE ATOMICHE E CELLULARI DI TUTTI I CORPI. 
 

È EVIDENTE IL FATTO PER CUI LA ENERGIA MAGNETICA È UN SOSTANZIALE 

APPORTATORE DI EQUILIBRIO STRUTTURALE NELLE CELLULE UMANE E IN TUTTI GLI 

ATOMI CHE COMPONGONO LA MATERIA. 

LE VIBRAZIONI DI UN DETERMINATO MINERALE POSSONO ESSERE NOCIVE PER L’UNO 

E BENEFICHE PER L’ALTRO, MA CIÒ NON ESCLUDE CHE LE VARIE QUALITÀ 

VIBRATORIE DI DIVERSI METALLI SONO AD INDIRIZZO FISSO PROIETTATE IN TUTTI I 

PLESSI DEL VOSTRO SISTEMA ORGANICO, AL SOLO SCOPO DI ALIMENTARE LE 

STRUTTURE CELLULARI DI DETERMINATE QUALITÀ VIBRATORIE CHE SONO, 

APPUNTO, I VALORI POSITIVI DELLA DINAMICITÀ VITALE. 
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POTREMMO TRATTARE MOLTE COSE PIÙ COMPLESSE E TANTO UTILI DA CONOSCERE, 

MA PER IL MOMENTO CI LIMITIAMO A DIRVI ANCORA APPRESSO: 

IMMAGINATE UNA GRANDE STANZA E DOPO DI QUESTA UN’ALTRA ANCORA, LA 

PRIMA CON LE PARETI LUCIDE IN MERCURIO, L’ALTRA CON LE PARETI LUCIDE IN 

FERRO; QUESTE INFINE COLPITE DALLA LUCE IN MODO CHE, PER RIFLESSO, TALE LUCE 

SI CONCENTRI IN UN CORPO AMMALATO DI ANEMIA INGUARIBILE. 

IL RISULTATO, CI DOMANDATE? 

SPERIMENTATELO E NE RICAVERETE IL RISULTATO. 
 

IL VOSTRO GRANDE ERMETE TRIMEGISTO LASCIÒ IMMENSI CAPOLAVORI IN MATERIA 

ANDATI DISTRUTTI IN UN CATACLISMA, MA ANCORA SONO RIMASTI ELEMENTI DI 

ENORME IMPORTANZA IN CUI POTRESTE RILEVARE GLI ELEMENTI BASILARI DELLA 

SUA PARTICOLARE MA EFFICACE CONOSCENZA NEL CAMPO TERAPEUTICO. 
 

AVETE TORTO SE PENSATE CHE GLI ANTICHI SAPEVANO MENO DI QUANTO VOI SAPETE 

OGGI. SE AVETE PROGREDITO IN UN CAMPO, DOVETE PUR AMMETTERE CHE IL 

REGRESSO È STATO MAGGIORE IN ALTRI CAMPI. IN QUESTI ULTIMI TEMPI, AVETE IN 

REALTÀ TOCCATO ALCUNE NUOVE CORDE DELLA SCIENZA PURA, MA VI MANCANO 

QUELLE BASI NECESSARIE PER POTER CON IMMEDIATEZZA USUFRUIRE DEI BENEFICI. 

PERSEVERATE E VEDRETE CHE IL NOSTRO ARGOMENTO DIVERRÀ SEMPRE PIÙ 

INTERESSANTE. 
 

CARI FRATERNI ABBRACCI AL NOSTRO AMICO E COLLABORATORE. 

 

30 Gennaio 1962 – Ore 17:00 
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Alessia chiede: 

Cos’è l’Amore incondizionato? 

 

Risposta: 

Ciao Alessia, rispondiamo alla tua domanda con le parole scritte da Giorgio Bongiovanni 

circa dieci anni fa, che in poche righe sintetizzano il concetto che vuoi conoscere: 

 

CARA AMICA, 

L’AMORE INCONDIZIONATO È L’AMORE PURO. 

È L’AMORE CHE SI DONA SENZA AVERE NULLA IN CAMBIO. 

È L’AMORE DI UNA MADRE PER UNA SUA CREATURA APPENA NATA. 

È L’AMORE DI UN BAMBINO CHE SI LASCIA PRENDERE NELLE TUE 

BRACCIA AFFIDANDO LA SUA VITA A TE CHE LO SOSTIENI. 

È L’AMORE DELLA MADRE TERRA CHE OFFRE I SUOI FRUTTI A TUTTI NOI, 

MALGRADO NOI CONTINUIAMO A OFFENDERLA, INQUINARLA. 

L’AMORE INCONDIZIONATO È L’AMORE DI GESÙ CRISTO, 

NOSTRO MAESTRO E AMICO, 

IL QUALE HA OFFERTO LA SUA VITA PER LA REDENZIONE DEI NOSTRI SPIRITI 

LIBERANDOCI DAI LACCI DEL KARMA. DAI NOSTRI PECCATI. 

UN ABBRACCIO CARO. 
 

Giorgio Bongiovanni – 4 Maggio 2009 

 

Marco Marsili 
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(Per partecipare scrivere a dalcieloallaterragubbio@gmail.com) 

 

L’avventura spirituale di un Fratello… 
 

LA MIA ESPERIENZA CON IL DIVINO: LAZZARO SALVATORE 
 

Salve, mi chiamo Lazzaro Salvatore. Sono di origine siciliana, di Catania. Vi racconto in breve 

la mia esperienza con il Divino, non sono uno scrittore: farò del mio meglio nel raccontarmi. 

Come la grande maggioranza dei ragazzi del Sud che emigrano verso il Nord per cercare lavoro 

io feci uguale, avevo l’età di 16 anni quando partii dalla mia terra, la Sicilia, con un animo pieno 

di curiosità; ho sempre avuto un carattere curioso e sincero verso la vita, ma qualcosa dentro di 

me mi angosciava, le mie domande verso l’ignoto, il così chiamato “Dio”, non erano verso il 

mio benessere, ma verso tutto ciò che non comprendevo, per esempio come mai un Dio di 

Amore permettesse una tale sofferenza a miliardi di persone, bambini, vecchi, uomini o donne, 

e come mai pochi essere umani nati ricchissimi o divenuti tali abbiano tutto e tanti altri 

praticamente nulla, come mai esistano guerre, razzismo nei confronti di qualsiasi etnia diversa 

della nostra, schiavitù e qualsiasi altra distorsione dell’amore che io immaginavo e sentivo nel 

mio cuore!!! Partii con la sola speranza di creami un futuro economico, che avessi la fortuna di 

poter avere una vita agiata e comprarmi tutto quello che desideravo, anche perché i miei genitori 

(mio padre agricoltore e mia mamma casalinga) facevano del loro meglio per non farci mancare 

il necessario per vivere, ma altro non potevano permettersi, come far studiare me e i miei fratelli 

o qualsiasi cosa potesse desiderare un ragazzo di 16 anni, come motorini ,vacanze con gli amici 

o qualsiasi tipo di sport che desiderassi intraprendere e per il quale erano necessari soldi. 

Dopo pochi anni che vivevo da solo fuori della mia terra iniziai a comprarmi qualsiasi cosa 

desideravo: il lavoro che intrapresi andava alla grande e mi permetteva di avere tutto quello che 

desideravo, ma iniziavo ad allontanarmi dall’amore. Sesso, droghe, divertimenti, abiti di lusso... 

mi distorsero completamente dall’amore interiore che portavo nella vita, anche se leggevo 

molto: misteri di astrologia, libri di Rosemary Altea, della vita oltre la morte, libri spirituali di 

ogni genere e tipo, ma erano letture superficiali come se una parte di me non distogliesse mai 

uno sguardo verso l’ignoto. Mi dicevo sempre “io sono in questo mondo ma non sono di questo 

mondo”!!! 

La mia vita economica andava alla grande, qualsiasi cosa facessi mi riusciva e i soldi ne avevo 

a sufficienza per poter vivere nel sesso, droga e rock’n’roll come si suol dire, ma ogni giorno 

che passava della mia vita la mia tristezza interiore si faceva sempre più densa, fino al punto in 

cui crollai, cominciai a ritirami nella mia solitudine iniziando a chiedere ad un Dio che non 

conoscevo affatto un aiuto o quantomeno risposte alle mie domande, che il mondo fuori di me 

non mi dava. Le notti che si susseguivano diventavano sempre più buie come se mi assalissero 

presenze oscure e terrificanti, queste erano le mie impressioni!!! Mi guardavo allo specchio e 

chiedevo al buon Dio come mai non riuscivo più a vedermi, dove era finito quel ragazzo pieno 

di amore e curiosità verso la vita, cosa ero diventato? Avevo 26 anni allora!!! 

Passarono diversi mesi fatti di notti di paure e pianti dove chiedevo aiuto ma non sapevo affatto 

chi mi potesse aiutare!!! Come ogni mattina mi alzavo per andare al lavoro, ma un giorno una 

voce dentro di me mi spinse ad andare nella solita libreria dove andavo ormai da anni. Entrai 

ma non sapevo cosa acquistare, mi guardavo attorno comunque in quelle corsie dove di solito 

andavo, verso libri spirituali o simili, e udii una voce che chiedeva un libro, una voce femminile 

come se fosse alla cassa e chiedeva di un libro, il nome del libro era Conversazioni con Dio. 

Quel titolo mi risuonò familiare, andai anche io a chiedere questo libro, mi avvicinai alla signora 

della cassa e gli chiesi dello stesso libro che avevo udito dalla signora precedente, ma la cassiera 

mi disse che non c’era stata nessuna signora a chiedere nessun libro, almeno a quell’ora. In 
effetti il negozio aveva appena aperto, rimasi per un attimo perplesso, comunque gli chiesi se 
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avesse un libro con quel titolo, lei mi chiese se conoscevo l’autore ma io non ne avevo idea, 

intanto iniziava la ricerca e trovò un solo libro con quel titolo e un solo volume rimasto quella 

mattina, l’autore era Neale Donald Walsch. Acquistai quel libro e andai al lavoro, non vedevo 

l’ora di arrivare a casa per leggere quel libro: il mio pensiero nell’intera giornata, non pensavo 

ad altro. Arrivò la sera, andai a casa, vivevo da solo ormai da quasi 10 anni, cenai. Vivevo a 

Ponte San Giovanni, la casa di allora era piccola ma graziosa, avevo un soggiorno con angolo 

cottura con una grande finestra centrale nella stanza e un soppalco con la camera da letto e 

bagno: per un single era perfetta. Mi misi comodo nel mio letto con accanto la mia lampada di 

lettura, spensi le luci e iniziai a leggere. Mentre iniziavo a leggere libro, nella stanza scese 

un’energia piena di amore... mentre leggevo quel libro il mio cuore iniziò a vibrare di amore 

per quello che c’era scritto, iniziai a piangere ma era un pianto di gioia, di liberazione, come se 

quel milione di domande che avevo si sciogliessero come una matassa: era tutto chiaro dentro 

di me. Lo lessi tutto in una notte fino alle 7:30 del mattino, non ero per niente stanco anzi mi 

sentivo pieno di energia, mi lavai e andai al lavoro. La mia mente era ancora piena di quelle 

parole che mi risuonavano nella testa, ero ancora incredulo del viaggio che stavo 

intraprendendo. Andavo verso il lavoro, ero in macchina, alzai gli occhi al cielo e vidi una 

nuvola a forma di àncora... che strano, mi dissi. Ma passò un solo istante e fluirono in me delle 

parole: 

“NOI SIAMO LA TUA SALVEZZA DALL’OBLIO DELLA NON REALIZZAZIONE, 

IL CAPIRE CHI SEI E NON FARNE ESPERIENZA”. 

Passò la giornata. Tornato a casa ripresi il libro e ripassai alcune pagine che avevo capito poco, 

mi addormentai subito, la stanchezza aveva preso il sopravvento. L’indomani era sabato e non 

avrei lavorato, verso le 7:30 della mattina aprii gli occhi, mi alzai per andare in bagno, ma caddi: 

all’improvviso non avevo forze, non ricordavo chi ero né perché ero lì, mi spaventai. Mi rimisi 

a letto, non andai neanche in bagno, non ci riuscii, chiusi gli occhi per un attimo (almeno tale 

mi sembrò) ma mi tuffai in un sogno, almeno sembrava tale... 

Nel “sogno” scesi le scale del mio soppalco, e mi avvicinai alla finestra, la spalancai come sé 

dovessi prendere aria ma appena fu aperta una luce di un bianco mai visto, lucente ma non 

fastidioso agli occhi, mi travolse. All’istante aprii gli occhi... ero ancora sul letto ed erano 

passate più di due ore. Mi rialzai, ma tutto ad un tratto caddi a terra di nuovo, avevo la mente 

vuota, completamente ripulita, come se qualcuno avesse fatto una pulizia del mio vecchio 

Essere. Mi spaventai, chiamai un amico mio e gli raccontai quello che stavo vivendo in quel 

momento. 

Tramite le sue conoscenze nel vecchio ospedale di Perugia a Monteluce feci varie analisi, anche 

per labirintite, ma tutto era nella norma, andava tutto bene: ero io che ero nuovo. 

La sera il mio amico mi venne a trovare a casa, iniziammo a cenare e io raccontai quello che 

mi era successo e perché mi sentivo così; restò incredulo alle mie parole perché di fatto lui è 

ateo, non credeva a nulla di trascendentale, almeno quel giorno. Ad oggi non lo so, sono diversi 

anni che ci siamo persi di vista, mi auguro per lui che abbia trovato il Divino dentro di sé!!! 

Comunque, ritornando alla serata, iniziai ad arrabbiarmi con lui perché la sua incredulità mi 

irritava. Ero avvolto da un Alone di magia nel mio Essere e rifiutavo ogni riluttanza in quello 

che percepivo in quel momento. Sono sempre stato molto diplomatico con i miei amici nelle 

loro scelte e pensieri sul Divino, ma quella sera ero diverso, improvvisamente mi irritai in modo 

violento con questo amico. All’improvviso nel finestrone della mia abitazione (l’unico che 

avevo) vidi prendere forma un Essere di circa tre metri d’altezza, era illuminato, un’aria regale 

ma molto severa, anzi direi piena di Giustizia, e le parole che udivo – almeno così sembrava – 

le ripetevo al mio amico a voce alta, ma non era la mia tonalità di voce: 

“COME FACCIAMO AD ESSERE COSÌ CIECHI E SORDI 

DA NON VEDERE LA REALTÀ INTORNO A NOI? 

SIAMO IMMERSI NEL CREATO, E QUESTO È FRUTTO DI DIO!!!” 

Praticamente era un’ammonizione, il mio amico si spaventò da matti a quella mia reazione, mi 

disse qualcosa che ad oggi non ricordo e da lì non lo rividi per diverso tempo!!! Rimasi solo, 

era sparito tutto e mi sentivo sconfortato per quello che era successo, andai a dormire!!! 
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La mattina seguente comunque mi sentivo diverso, come se fossi stato drogato, ero avvolto 

dentro una bolla, come posso spiegarvi... ero più lucido e più consapevole. 

I giorni passavano in questo stato di trans. Dopo qualche settimana percorrevo in macchina la 

strada per il lavoro e all’improvviso vidi passare davanti a me un “nodo di luce”, proprio così, 

aveva la forma di un nodo lungo ci circa 3 centimetri, cioè una corda con un nodo centrale ma 

trasparente: veniva da sinistra verso destra, e nello stesso istante una voce dentro di me diceva: 
 

“QUELLO CHE SIAMO NOI LO SIETE ANCHE VOI, SIAMO UNA COSA SOLA, 

COSÌ UNITI CHE NON VI RENDETE CONTO. 

L’UNICA DIFFERENZA È CHE NOI NE SIAMO CONSAPEVOLI 

E VOI LO AVETE DIMENTICATO”. 
 

Rimasi sbigottito, mi fermai sul ciglio di una strada, non capivo cosa stesse succedendo. 

All’epoca portavo le lenti a contatto, ero miope. Da quel momento, questo nodo lo vedevo 

sempre, tutto il giorno e tutti i giorni per mesi. Ne parlai con amici, con la mia ragazza... ma 

non credevano a una parola, o perlomeno mi guardavano come se stessi fabulando storie di 

fantasia. Questo nodo lo vedevo anche quando chiudevo gli occhi, nel centro della mia fronte. 

Ebbene, mi fissai che c’era qualcosa che non andava e decisi di andare da un oculista, non gli 

raccontai nulla di quello che mi accadeva, ma attraverso di lei decisi di fare l’operazione con il 

laser per togliere la miopia. Feci questo, ma fatta l’operazione dovevo stare al buio per tre o 

quattro giorni, ma quando chiudevo gli occhi vedevo ugualmente quel nodo. 

Finita la convalescenza i miei occhi avevano 10 decimi, vedevo alla perfezione, e anche il Nodo, 

ma non vi nego che ne ero felice: qualcuno lassù vegliava su di me. 

 

Ebbene Amici, non voglio farla lunga perché c’è tanto da dire, comunque il Nodo lo vedo 

ancora Oggi!!! 

Grazie Padre & Madre Adonai!!! 

 

Salvatore Lazzaro 
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Aforismi 
 

LA FIGURA DELLA MADONNA 
 

DOMANDA: È importante coltivare per Essa il sentimento della devozione? 

RISPOSTA: La figura della Madonna è la figura femminile più alta, più perfetta, più grande 

che sia vissuta sulla Terra. La sua incarnazione fu preparata, quindi un Essere molto grande era 

in Lei. Anzi si può parlare proprio di un Essere cosmico di cui Ella, ad un certo punto, diviene 

poi il simbolo, perché il simbolo è la Iside Sofia, la Vergine. È sufficiente questo per capire che 

Lei soltanto poteva essere la genitrice del Portatore del Logos, perché era Vergine e Vergine fu 

sempre pur essendo madre, ma madre sul serio! Non fu fatto un figlio "per aria", no, fu 

veramente generato, ma fu una generazione virginea, in cui non v’è niente di ciò che è impuro: 

l’eros. E da allora è entrata una Forza che opera nell’anima come resurrezione dell’Intelligenza 

divina, però in una Forza femminile, una Forza che ciascun Essere ha in sé, che deve veramente 

raggiungere un grado di musica, o poesia, o armonia, perché risponda al grado a cui questo 

Essere appartiene; ma che è presente nell’anima. 

E quindi è difficilmente risvegliabile, perché l’anima dell’uomo porta questa Forza, ma 

dormiente. Nella donna è più risvegliabile proprio perché la donna è più libera etericamente dal 

fisico. Ecco perché l’uomo nella donna può vedere il simbolo della Madonna, e non sbaglia se 

riesce a vederlo. Infatti i poeti del Dolce Stil Novo intuivano questo, sapevano quale grande 

mistero vi si nascondesse; è un’entità universale che opera attraverso la donna come un’anima 

di gruppo celeste risvegliabile attraverso l’amore della coppia umana; ecco perché è 

importantissima l’immagine della Vergine. 

Allora, da questo possiamo capire che non si tratta tanto di un culto della Vergine, come avviene 

nel popolo, del resto rispettabilissimo; quando le donnine del popolo invocano la Madonna, non 
sbagliano! Quello è il loro modo di congiungersi con questa Forza, e noi sappiamo che sono 

avvenuti dei miracoli proprio attraverso questa semplicità. 

Ma il nostro compito è di capire come l’anima, per via cosciente, si può congiungere con questa 

Forza. Si può intuire come essa agisca in tutto quello che l’uomo ha di meraviglioso come 

creazione del Bello, creazione di ciò che è poetico, musicale, artistico: è sempre questa Potenza 

della Vergine, e, ancora più in alto, l’intuizione del Logos. Perché soltanto mediante questa 

Forza noi possiamo avvicinarci al Cristo. 

Ci avviciniamo al Cristo realizzando l’Io, però l’Io ha il compito di combattere contro un Essere 

che è terribile e potente, e che implica una specie di tensione guerriera. Quindi l’Io si indurisce, 

certe volte, ed ha una tensione per cui vince su Ahrimane ma non dischiude la via al Cristo, e 

deve quindi liberarsi da questa durezza in cui c’è il residuo dell’ego... Perché quando il Logos 

opera sulla Terra verso Ahrimane, non ha bisogno di nessun combattimento: «Il Cristo avanza 

senza combattere». Noi invece combattiamo, Parsifal combatte, e quella durezza, quella 

Potenza, gli impediva di comprendere il senso della devozione, il Graal. Il primo contatto con 

il Graal fallì, ed egli dovette passare attraverso esperienze drammatiche, dolorose, e per ultimo 

incontrare la fanciulla col fidanzato morto tra le braccia per capire, per sciogliere quella 

durezza, per comprendere il dolore umano, la sofferenza. E allora incomincia in lui questo 

contatto con la Vergine Sofia, che viene completato dall’incontro con Trevrizent, nel Venerdì 

Santo, in cui apprende il mistero della Passione, della Morte e della Resurrezione del Cristo. E 

soltanto attraverso questo contatto meraviglioso con la Vergine della Devozione, egli riconsacra 

il Graal. 

 

Massimo Scaligero – Roma 28 Ottobre 1978. Tratto da "Graal" – Marzo 1991 
_________________________________________________________________________________________________________________ 
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Christiaan Huygens, riprese alcuni concetti espressi da Digges nel 1576: 
 

“...perché ciascuna di queste stelle o Soli non potrebbe avere un 
séguito pari a quello del nostro Sole, formato da pianeti e da 
lune che li accompagnano?” 
“...Noi possiamo egualmente attribuirle [le caratteristiche dei pianeti 
del nostro Sistema Solare] a tutti i pianeti che circondano questo 
prodigioso numero di Soli. Non solo essi debbono avere le loro 
piante e i loro animali, ma anche le loro creature razionali, 
nonché grandi ammiratori e diligenti osservatori dei cieli, come 
noi li abbiamo...” 

 

 

La vita si trasmette e si perpetua attraverso gli organi genitali. 
Occorre studiare con quale scienza e con quale saggezza sono stati creati 

quegli organi, e rispettarli. 

Ebbene, sono proprio loro a essere i meno rispettati: 

i puritani ne parlano con disgusto, i depravati ne abusano, gli umoristi 

e le persone volgari ne fanno oggetto di battute, e la maggior parte degli 

uomini e delle donne vede in essi solo una fonte di godimento. 

La Scienza iniziatica ci insegna che l’energia che si manifesta 

attraverso gli organi genitali scende dalle regioni celesti. 
E dato che scende dalle regioni celesti, gli esseri umani devono dunque porsi 

alcune domande sul modo in cui utilizzano gli organi attraverso i quali essa si 

manifesta. Essi dovrebbero anzi consacrarli alla Divinità, 

affinché l’energia cosmica dell’Amore, invece di attraversarli 

soltanto per poi disperdersi, prenda il cammino ascendente 

e vivifichi tutte le cellule del loro organismo, fino al cervello. 
Finché si accontenteranno di percepirla come una grande tensione di cui 

hanno fretta di liberarsi, si priveranno di tutto ciò che l’Amore potrebbe 

apportare loro in termini di gioia, ma anche di sapere e di potenza. 
 

Omraam Mikhaël Aïvanhov 

 



 

 

24 

 

 
a cura di Eugenio Anahata Riganello & Licia Lucarelli 

 

 
 

Il tempio di Dio è dentro la tua anima. 
Entra in questa quiete e siediti in meditazione con la luce dell’intuizione 

che brucia sull’altare interiore. 
Non c’è irrequietezza, nessuna ricerca o sforzo. 

Vieni nel silenzio della solitudine, 
e la vibrazione ti parlerà con la voce di Dio, 

e saprai che l’invisibile è diventato visibile, e l’irreale è diventato reale. 
La calma è il respiro vivente dell’immortalità di Dio in te. 
La pace emana dall’anima ed è il sacro ambiente interiore 

in cui si svolge la vera felicità. 

 

 

    
Il maestro Yoga Eugenio Anahata Riganello e sua moglie Licia, discepoli del Genio dell’Amore Yogananda 
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UN PENSIER🌞 

di Marco À. Marsili )+( अरिहन्त 
 

APPROFONDIMENTO SUI COMANDAMENTI DI DIO 

e SULLA LEGGE DELL’AMORE 
 

Marco Marsili intervista Giorgio Bongiovanni 
__________________________________________________________________________________________ 

 

Giorgio parla dei Comandamenti alla luce degli insegnamenti di Gesù Cristo: 
 

Sul Monte Sinai Dio ha impartito a Mosè 7 Comandamenti, ma gli ha dato il permesso 

di aggiungerne 3 perché la comunità ebraica recalcitrante, disubbidiente e corrotta aveva 

bisogno anche di 3 Comandamenti che riguardassero la materia, per aiutare lo Spirito 

incarnato nella materia ad ubbidire ai 7 Comandamenti spirituali. Ecco che questi 3 

Comandamenti aggiunti da Mosè (ricordati di santificare le Feste, non desiderare la 

donna d’altri e non desiderare la roba d’altri) sono “Comandamenti materiali”, 

prescritti sia per soddisfare la materia nel senso più puro e divino della parola, poiché la 

materia è strumento dello Spirito, e sia per evitare il caos nella comunità. 
 

Con il Comandamento che ingiunge di santificare le Feste si disciplina lo Spirito 

incarnato, poiché celebrare le ricorrenze sacre significa educare lo Spirito a rispettare 

avvenimenti e personaggi che sono fondamentali per la conoscenza della Verità e quindi 

per l’evoluzione dell’anima. Questo non è propriamente un Comandamento spirituale, 

dunque, ma è un Comandamento umano che serve ad istruire l’Intelligenza e mantenere 

sempre viva l’attenzione su certi fatti essenziali di primaria importanza spirituale. 
 

Il Comandamento che stabilisce di non desiderare la donna d’altri venne istituito per 

evitare la degenerazione che si verifica in caso di “eccessi sessuali” in una collettività 

come quella umana terrestre, ancora molto vincolata alle pulsioni animalesche, con tutti 

i rischi sanitari che ne conseguono, e con gli inevitabili disordini sociali che si 

presentano in una comunità dove la promiscuità sessuale è consuetudine. 

Ricordiamo Sodoma e Gomorra, dove l’abitudine alla promiscuità portò nel tempo ad 

una sfrenata degenerazione dei costumi, fino alla pederastìa consumata in pubblico, la 

pedofilia, la necrofilia e la zooerastìa (accoppiamento tra umani e animali), tanto che fu 

necessario un forte intervento coercitivo da parte delle Sfere Superiori, per porre fine ad 

una pericolosa situazione del tutto insalubre per lo Spirito e per il corpo e con la concreta 

possibilità di infettare a livello psicofisico anche altre popolazioni, mettendo così a 

repentaglio l’integrità genetica di una umanità ancora giovane. 
 

Il Comandamento che prescrive di non desiderare la roba d’altri 

vuole scongiurare la possibilità di rivalità, disaccordi, diatribe e 

scontri all’interno della comunità. Inoltre, con questo si previene 

anche la violazione dei Comandamenti “non rubare” e “non frodare”. 
 

Possiamo dunque definire questi 3 precetti come i Comandamenti della Materia, 

mentre quelli insegnati da Gesù Cristo sono i 7 Comandamenti dello Spirito. 
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I 10 COMANDAMENTI SPIRITUALI CON I 3 PRECETTI MATERIALI: 
 

1 – Non avrai altro Dio fuori di Me 

2 – Non nominare il Nome di Dio invano 

3 – Ricordati di santificare le Feste 

4 – Onora il padre e la madre 

5 – Non uccidere 

6 – Non commettere atti impuri 

7 – Non rubare 

8 – Non dire falsa testimonianza 

9 – Non desiderare la donna d’altri 

10 – Non desiderare la roba d’altri 
 

Gesù afferma: “Non pensate che io sia venuto ad abolire la Legge o i Profeti; non son venuto 

per abolire, ma per dare compimento. In verità vi dico: finché non siano passati il Cielo e la 

Terra, non passerà neppure un iota o un segno dalla Legge, senza che tutto sia compiuto.” 
(Matteo 5,17-20) 

 

Qui Gesù dichiara di essere venuto per dare compimento alla Legge, cioè per 

completarla, nel senso di rimettere ordine nella Legge di Dio che era stata distorta. 

Quindi Gesù ripristina l’integrità originale dei Comandamenti, poiché Egli è venuto 

ad avallare la Legge di Dio e dei Profeti, ma in virtù della Sua autorità cristica, per 

mezzo della potenza dell’Amore di cui Egli è la suprema manifestazione, determina 

il superamento dell’antica Legge che è stata manipolata dagli uomini e dai falsi Dèi. 

In questo fatto troviamo perfettamente espresso il più rivoluzionario assioma cristico: 

L’AMORE SUPERA LA LEGGE, o anche: 

L’AMORE È PADRONE DELLA LEGGE. 
 

“Avete inteso che fu detto: Occhio per occhio e dente per dente; MA IO VI DICO di 

non opporvi al malvagio [di non vendicarvi di chi vi fa del male – N.d.T.]; anzi se uno 

ti percuote la guancia destra, tu porgigli anche l’altra; e a chi ti vuole toglierti la tunica, 

tu lascia anche il mantello. E se uno ti costringerà a fare un miglio, tu fanne con lui due. 

Dà a chi ti domanda e a chi desidera da te un prestito non volgere le spalle. 

Avete inteso che fu detto: Amerai il tuo prossimo e odierai il tuo nemico; MA IO 

VI DICO: amate i vostri nemici e pregate per i vostri persecutori, perché siate figli 

del Padre vostro celeste, che fa sorgere il suo Sole sopra i malvagi e sopra i buoni, 

e fa piovere sopra i giusti e sopra gli ingiusti.” (Matteo 5,38-45) 

“È stato pure detto: "Chiunque ripudia la propria moglie, le dia l’atto del divorzio". MA IO 

VI DICO: Chiunque manda via la propria moglie, eccetto in caso di fornicazione, la fa 

essere adultera; e chiunque sposa una donna ripudiata, commette adulterio.” (Matteo 5,31-32) 

“…E avvicinatisi dei farisei, per metterlo alla prova, gli domandarono: «È lecito ad un 

marito ripudiare la propria moglie?». Ma egli rispose loro: «Che cosa vi ha ordinato 

Mosè?». Dissero: «Mosè ha permesso di scrivere un atto di ripudio e di rimandarla». Gesù 

disse loro: «Per la durezza del vostro cuore egli scrisse per voi questa norma.” (Marco 10,2-5) 

 

Anche nell’episodio dell’adultera Gesù rovescia la Legge di Mosè, infatti la folla stava per 

lapidare la donna come prescriveva la Legge in caso di adulterio, ma Gesù ferma tutti e dice: 

“Chi è senza peccato scagli la prima pietra!”. 
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Con questo intervento Egli dimostra ancora una volta di possedere l’autorità 

divina di stravolgere la Legge: Lui È la Legge… la Legge dell’Amore. 

Gesù conferma completamente la Legge della Giustizia (il Castigo di Dio, il Fuoco 

della Geenna, la bestemmia contro lo Spirito Santo, il Giudizio, la separazione del 

Bene dal male, ecc…), ma aggiunge qualcosa che il popolo ebreo aveva dimenticato 

ed era perciò divenuto intransigente, crudele e assassino: aggiunge la Legge 

dell’Amore e della cancellazione del Karma (i peccati) attraverso il vero pentimento. 
 

L’Amore è più forte della Legge, l’Amore viene prima della Legge e supera la Legge. 

Nulla esiste senza l’impulso creante dell’Amore. Tutto ciò che esiste nasce dall’Amore, 

anche la stessa Legge Onnipresente, la quale esiste per l’Amore e ha senso solo a tutela 

dell’Amore. L’Amore (che è l’unica esistenza fondamentale) può degenerare, perciò 

dev’essere protetto dalla Legge e dai valori che ne mantengono l’armonia e l’equilibrio. 

L’Amore si realizza totalmente solo nella Settima Dimensione. Fino alla Settima 

Dimensione l’Amore che non è perfettamente realizzato genera altre forze e sentimenti… 

invidia, gelosia, ecc… e anche l’odio! L’odio non è antitetico all’Amore, l’odio è una 

violenta degenerazione dell’Amore, un eccesso d’Amore che si diviene morbosità. 
 

Nella vita di Pier Paolo Pasolini, il più grande intellettuale italiano che come 

Giordano Bruno ha dato un messaggio alle future generazioni per centinaia di anni, 

c’è un importante episodio che sintetizza bene questo concetto. Pasolini adorava sua 

madre e un giorno, mentre lui sta per uscire dopo aver trascorso del tempo insieme, 

ecco che lei gli chiede: “Parlami di questo ragazzo, gli vuoi bene?” E Pasolini: 

“Certo, mamma, che gli voglio bene.” E lei, accorgendosi della sua sofferenza, 

replica: “Lui te ne vuole?” Pasolini risponde: “Solo chi ti ama ti può tradire” … 
 

Il traditore è quello che ti ama più di tutti, per questo ti tradisce… questo è un concetto 

immenso. Chi ti tradisce in realtà ti vuole tutto per sé, solo per sé, non vuole condividerti 

con nessuno, vuole che tu faccia tutto ciò che lui desidera perché tu sei suo e lui ti adora al 

di sopra di se stesso… Questo eccesso degenera nella morbosità, nel possesso, nell’invidia, 

nella gelosia, nella violenza. Solo chi ti ama ti può uccidere, solo chi ti ama ti può tradire. 

Giuda tradisce Gesù perché tra gli apostoli è quello che Lo ama più di tutti! 

Lo ama più dell’apostolo Giovanni… ma è un Amore non realizzato, è 

incompleto, umano, ossessivo, quindi si trasforma in un sentimento diabolico. 

Per gli ebrei solo Dio può perdonare i peccati, invece Gesù ci dimostra che 

anche noi possiamo perdonare i peccati dei nostri Fratelli. Quando Gesù 

perdonava i peccati, i sacerdoti, gli scribi, i farisei e le genti si 

scandalizzavano e credevano che fosse pazzo, ma c’è un episodio 

emblematico che fa capire la portata immensa e commovente della 

rivoluzione cristica che conferisce all’uomo il potere di perdonare i peccati: 
“Salito su una barca, Gesù passò all’altra riva e giunse nella sua città. Ed ecco, gli portarono un 

paralitico steso su un letto. Gesù, vista la loro Fede, disse al paralitico: «Coraggio, figliolo, ti 

sono rimessi i tuoi peccati». Allora alcuni scribi cominciarono a pensare: «Costui bestemmia». 

Ma Gesù, conoscendo i loro pensieri, disse: «Perché mai pensate cose malvagie nel vostro 

cuore? CHE COSA DUNQUE È PIÙ FACILE, DIRE: TI SONO RIMESSI I PECCATI, O 

DIRE: ÀLZATI E CAMMINA? 
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ORA, PERCHÉ SAPPIATE CHE IL FIGLIO DELL’UOMO HA IL POTERE IN TERRA DI 

RIMETTERE I PECCATI: ÀLZATI, disse allora al paralitico, PRENDI IL TUO LETTO E VA' 

A CASA TUA». Ed egli si alzò e andò a casa sua. A quella vista, la folla fu presa da timore e 

rese gloria a Dio che aveva dato un tale potere agli uomini.” (Matteo 9,1-8) 
 

Ecco uno dei motivi per cui Gesù viene ucciso: Egli compie una vera e propria riforma della 

Legge (lo abbiamo evidenziato nelle Sue parole “MA IO VI DICO”), non una riforma teorica, 

non solo una riforma teologica, ma una riforma pratica, concreta, operante, vivente e manifesta 

agli occhi di tutto il popolo! E questo è tremendamente inviso alla Chiesa di allora, che si sente 

spodestata per l’autorità divina dei Suoi insegnamenti e teme di perdere il controllo dei fedeli. 

Dunque Gesù è venuto per dare compimento alla Legge, e lo fa enunciando anche i 

Comandamenti originali. Infatti quando Gesù si rivolge al giovane ricco gli trasmette i 7 

Comandamenti Spirituali, sapendo che lui non aveva bisogno di conoscere quelli materiali. 
 

I 7 COMANDAMENTI SPIRITUALI 
 

I 7 Comandamenti si trovano unendo quelli del Vangelo di Marco e di Matteo: in Marco è 

presente "Non frodare" che manca in Matteo, e in Matteo è presente "Ama il prossimo tuo come 

te stesso", che manca in Marco. (In Luca mancano entrambi, infatti ne cita solo 5). 
 

Marco 10,19: (1) Non uccidere. (2) Non commettere adulterio. (3) Non rubare. 

(4) Non dire falsa testimonianza. (5) Non frodare. (6) Onora il padre e la madre. 
 

Matteo 19,18-19: (1) Non uccidere. (2) Non commettere adulterio. (3) Non rubare. 

(4) Non testimoniare il falso. (5) Onora tuo padre e tua madre. 

(6) Ama il tuo prossimo come te stesso. 
 

Luca 18,20: (1) Non commettere adulterio. (2) Non uccidere. (3) Non rubare. 

(4) Non testimoniare il falso. (5) Onora tuo padre e tua madre. 
 

ECCO I 7 COMANDAMENTI SPIRITUALI: 
 

(1) ONORA IL PADRE E LA MADRE 

(2) NON UCCIDERE 

(3) NON COMMETTERE ADULTERIO 

(4) NON RUBARE 

(5) NON DIRE FALSA TESTIMONIANZA 

(6) NON FRODARE 

(7) AMA IL PROSSIMO TUO COME TE STESSO 
 

Poi, in un passo di Luca c’è il Comandamento che li racchiude tutti: 

“Un dottore della Legge si alzò per metterlo alla prova: «Maestro, che devo fare 

per ereditare la vita eterna?». Gesù gli disse: «Che cosa sta scritto nella Legge? 

Che cosa vi leggi?». Costui rispose: «Amerai il Signore Dio tuo con tutto il tuo 

cuore, con tutta la tua anima, con tutta la tua forza e con tutta la tua mente e il 

prossimo tuo come te stesso». E Gesù: «Hai risposto bene; fa' questo e vivrai».” 
(Luca 10,25-28) 

 

“Fa’ questo e vivrai”, dice il Maestro… “FA’ QUESTO E VIVRAI.” 
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Vogliamo concludere questo approfondimento con le parole della Bibbia: 

“DIO È AMORE” 
e con le parole trasmesse dal Poimandres ad Eugenio Siragusa: 

“L’UOMO È DIO QUANDO AMA”. 

Parole d’immenso significato, parole d’incommensurabile valore. Ci ricordano 

che l’Amore di cui fin qui abbiamo parlato non è soltanto quel sentimento 

irrazionale e travolgente che spinge all’unione, all’empatia, alla compassione, 

ma è al contempo l’Amor che move il Sole e l’altre stelle di cui scrisse Dante, 

ed è ancor più quella Forza Creativa, quell’Impulso Creante, quella Energia 

Intelligente che nell’eterno Presente concepisce e partorisce l’infinito universo 

e mondi popolati da innumerevoli creature che condividono il medesimo 

respiro cosmico che fa palpitare in tutti i cuori la fiamma inesauribile della Vita 

che incendia l’Idrogeno di tutte le galassie e che rischiara la mente di tutti 

coloro che accolgono la luce della Gnosi Suprema, Redenzione Verbale e 

sempiterna Mèta, che l’imponderabile Pastore d’Uomini ha posto sulle vette 

trasparenti della Sublimità Assoluta, oltre l’ideazione di tutti gli Ego, oltre la 

patria di tutti gli intelletti, ove dimora l’imprendibile onnisciente sguardo 

numinoso di Colui che io penso e non vedo… Colui che invisibile s’affaccia 

sulle labbra e nella voce dei Suoi Araldi. 
 

 

Marco Marsili 
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POSSA TU ANDARE IN PACE NELLA LUCE DEL NOSTRO PADRE INFINITO 

 
(Opera di Sara Tomarelli) 

L’OPUSCOLO “NUOVA POSEIDONIA” 

è UNA OPERA CULTURALE LIBERA – CONTENUTO LIBERO – LICENZA LIBERA 

Questa è un’Opera liberamente licenziata, come spiegato nella Definizione di Opere Culturali Libere: 

• Libertà di usare l'Opera e di goderne i benefici derivanti dall'uso. 

• Libertà di studiare l'Opera e di impiegare la conoscenza acquisita da essa. 

• Libertà di creare e ridistribuire copie, in tutto o in parte, dell'informazione o espressione. 

• Libertà di fare modifiche e miglioramenti e di distribuire opere derivate, 

SENZA ALTERARE CONTENUTI & MESSAGGI “DAL CIELO ALLA TERRA” 
 

 
 

TUTTE LE IMMAGINI CONTENUTE IN QUESTA PUBBLICAZIONE 

SONO PRIVE DI COPYRIGHT E SONO STATE GRATUITAMENTE REPERITE DAL WEB 

A NORMA DI LEGGE 

In caso di immagini coperte da Copyright si prega di contattare la Direzione 
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Il Consolatore – immagine formatasi nelle braci di un fuoco sacro in Tibet: i monaci la fotografarono per 

inviarla ad Eugenio Siragusa nel 1967, consapevoli che egli incarnava il Consolatore promesso 
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